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ENTRA EN EL LUGAR SANTÍSIMO 
 

COCOYEA, TRINIDAD 

MIÉRCOLES 10 DE FEBRERO DE 1982 

 
HNO. VIN A. DAYAL 

 
 
[Paloma Guiando al Águila - Cantos Que Viven #569 –Ed.] 

…porque sé que Tú me guiarás 
En las huellas que dejaste, 
Y sé que Tú me guiarás 
Y me mantendrás en este sendero. 

Amén. ¿Cuántos tienen esa confianza esta noche? 
Él te guardará en este sendero. Amén. Porque tú has 

escogido la vía más difícil, el cual es Mi camino, una 
enorme porción del Cielo te espera. Amén. 

Tenemos pedidos de oración, oración por la Hna. 

Marman por una cortada que se está poniendo muy 
mal. Yo creo que muchos de ellos conocen a la Hna. 
Marman de Cedros. Solo queremos inclinar nuestras 

cabezas y tener una palabra de oración, que Jehová-
Rafa la toque y la sane. Aún esta noche, cualquier 
germen, lo que sea que esté en esa cortada, que esta 

oración apunte a eso esta noche. Permite, que ésta 
siga adelante, que vaya directo a ella, directo a ese 

lugar en el pie, directo donde está el corte, donde el 
germen está, y destrúyelo, y permite que la sanidad 
comience. Permite que ella sea completamente sanada 

de esto. 

Sabemos que nuestro Dios es más que poderoso 
esta noche de hacer mucho más abundantemente de 

lo que podemos pedir o aún atrevernos a pensar. Nos 
paramos aquí con fe en una promesa hecha por el Dios 
Todopoderoso. No es ninguna promesa hecha por un 

político, no es la promesa hecha por cualquier hombre, 
Dios hizo la promesa. 



Entra En El Lugar Santísimo                                                                               1982-0210 

2 

La Biblia dice: “Las promesas de Dios son sí, y 
amén” [2Co.1:20 –Ed.] Él no retarda Sus promesas esta 

noche [2 P.3:9 –Ed.]. Y nosotros, como la Simiente de 
Abraham, porque estamos en Cristo, hemos sido 

bautizados con el Espíritu Santo, somos herederos de 
toda promesa que Dios hizo. 

Padre, Te agradecemos y alabamos esta noche, 
querido Dios, solo por estar en Tu Presencia. Te 

agradecemos por todos y cada uno, los que, Señor 
Dios, no pensaron en el clima, Señor, como un 
obstáculo, sino, Señor, que se apuraron a venir rápido 

a entrar a Tu casa esta tarde, levantando manos 
santas y Te alaban esta noche, Señor. 

Te agradecemos por el dulce Espíritu en este lugar 

esta noche. Te agradecemos por los dones de Dios que 
han hallado sus lugares, y esto es una bendición a 
nuestros corazones. Cuán bendecidos nos sentimos 

esta noche, Señor, Tu amor ha sido expresado a través 
de esos dones, cantando esa canción para nosotros 

esta noche. Señor, lo apreciamos, Padre. Cada 
bendición con la que nos has bendecido, Señor, 
queremos reconocerla y mostrar, Señor, la honra, y la 

gloria, y la alabanza que Tú Te mereces ricamente, por 
poner estas cosas en el Cuerpo de Cristo para ser una 

bendición a nosotros. 

Y, Padre, nos paramos aquí esta noche sabiendo 
que hay una hermana en necesidad. Señor, una 
hermana anciana, Señor, y una, Señor, que 

recientemente atravesó una operación, Señor, pero 
una alma tan fiel a la Palabra de Dios; parada, Señor 
Dios, por la Verdad que Tú has enviado en esta Hora, 

baja a Cedros esta noche, Padre. Señor, una llamada 
telefónica por ayuda ha venido. Y, Señor, nos paramos 

aquí esta noche, uniendo nuestra fe, en tanto 
pensamos en esta querida hermana, Señor, que 
amamos tanto, Padre. 
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Señor, recordamos los antiguos días cuando Te 
conocimos, Señor Dios, cómo la conocimos, Señor, y 

vimos su fe en Cristo, y la posición que ella tomó, 
Señor. Y Señor, cómo ella se ha mantenido fiel a través 

de estos años, solo creciendo cada vez más fuerte, y 
estando más cerca de Ti. 

Y, Señor, como ella nos llamó esta noche por ayuda, 
Señor Dios, venimos con esa honda de oración y fe 

esta noche; yendo tras ella en el Nombre de Jesucristo, 
Señor Dios, enviando una palabra de oración desde 
este lugar. Aleluya. 

Señor, que el Ángel de Dios vaya ahora, Padre, 
rápidamente, con prisa a Cedros, Señor, que baje a 
esa casita ahí donde ella vive, Padre. Y, Señor, que Te 

muevas dentro de ese hogar, querido Dios, y, Señor, 
en ese lugar en el cuerpo de ella, Señor, donde ella 
tiene el corte, Señor, y donde éste está muy mal, y no 

quiere sanar por causa de algún germen o algo dentro 
de esto. Señor Dios, extiende Tu Mano de sanidad, y 

sánala en el Nombre de Jesucristo esta noche. 
Destruye ese germen, Padre, o lo que sea que esa 
enfermedad pudiera ser, en el Nombre de Jesucristo. 

Y, Padre, concede que ella sane rápidamente para la 
gloria de Dios esta noche. 

Padre, oramos esta noche, Señor, por todos los que 

están aquí y los que querían estar aquí esta noche—
quizás por alguna razón no pudieron hacerlo, Padre. 
Señor Dios, que Tú los bendigas aún al estar sentados 

en sus casas esta noche con sus pensamientos en Ti. 
Permite que la Paloma pase sobre ellos esta noche, que 
pase sobre sus almas, querido Dios. 

Y, Señor, nosotros aquí sentados en Tu Presencia, 
que Tú Te derrames en todos y cada uno de los que 
están en sus asientos, querido Padre. Y, Señor Dios, 

que Tu amor sea revelado de tal forma en sus 
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corazones, que esto los traiga a una unión más cerca 
contigo. 

Bendice a todos y cada uno esta noche; y bendice 

Tu Palabra, y nuestro tiempo de compañerismo y 
oración. Encomendamos este servicio en Tus manos, y 

a todos y cada uno. Pedimos todo esto en el digno 
Nombre de Jesucristo, para Tu honor y gloria. Amén. 

Pueden tomar sus asientos esta noche. Lo sentimos 
por los que tienen que estar parados esta noche. No 

podemos sentarlos, y la lluvia, Uds. saben, solo está 
cayendo ahí. Pero que Dios los bendiga por su 

fidelidad. 

Cuando venimos a servir a Dios, no estamos 
pensando acerca de la lluvia o el sol radiante, estamos 
pensando acerca del Calvario, ¿amén? Estamos 

pensando acerca de todas Sus benditas promesas, y 
estamos pensando acerca de lo que Él significa para 

nosotros. 

Recuerdo que el Hno. Branham solía hablar acerca 
de esa gente cuando fue a México, Sudáfrica, 
diferentes lugares, para predicar el Evangelio. Dijo que 

a veces desde las 7 en punto en la mañana la gente 
podía estar parada ahí para un servicio (que 
comenzaría a las) 9 en punto en la noche. Y ellos se 

pararían ahí esperando. Y el sol podría estar tan 
caliente, olas de calor y toda clase de cosas. Y esa 

gente podía sólo inclinarse una contra la otra para 
obtener sombra. 

Y saben, cuando pensamos en eso, podría estar 
repleto de gente. No podían siquiera dejar el lugar para 

ir al baño o algo. Y solo estaban ahí parados todo el 
tiempo, porque querían oír la Palabra de Dios. Ellos 

estaban solo pensando en un momento para captar 
algo. 

Así que realmente agradecemos a Dios por aquellos 
esta noche quienes estarían de pie, quizás un par de 
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horas ahí, sin pensar nada acerca de esto, sino que 
solo están contentos de saber que ellos pudieron estar 

ahí afuera donde oirían la Palabra, y estar en 
compañerismo con el Espíritu Santo esta noche. 

Yo recuerdo una vez también, que él dijo que había 

ido a México. Y había tal tormenta esa noche. Y él 
pensó que la reunión se había suspendido, y él iba a 
decirle a la gente. Él dijo, bien, no va a haber ninguna 

reunión esta noche, es mejor quitarse su traje. De 
repente unos de los hermanos llegaron manejando el 
automóvil, y dijeron: “Hemos venido por Ud.”. 

Él dijo: “Bien, yo iba a quitarme mi traje. Pensé que 
no íbamos a tener ninguna reunión”. 

Él dijo: “Ni siquiera podían acercarse a una cuadra 
de distancia de la reunión”. Dijo: “Estaba lleno desde 

esta mañana, la tormenta no le hizo nada a la gente. 
Ellos vinieron a oír la Palabra de Dios”. 

Y para ver eso en ese momento, gente quienes 

podrían haber sido grandes doctores, podrían haber 
tenido grandes, grandes hombres de negocios 
vendiendo sus gasolineras, vendiendo todos sus 

negocios, y ellos venían a trabajar como algún 
muchachito de almacén cerca del Tabernáculo donde 
ellos pudieran llegar al servicio. La Palabra de Dios era 

tan preciosa para ellos. 

Por todos los años denominacionales que ellos 
habían tenido ahí en esclavitud religiosa, deseando oír 

la Verdad, algo que pudiera ministrar [ortorgar] 
abundantemente una entrada para ellos al Reino 
Eterno [2 P.1:11 –Ed.], y aquí oyeron la Palabra de Dios 

saliendo de un Profeta. Ellos estaban voluntariamente 
vendiendo lo que tenían. 

¿Pueden imaginarse un gran hombre, un exitoso 

hombre de negocios vendiendo todo, y solo tomando 
un remolque—comprando un remolque, y cabeceando 
en alguna porción de tierra abandonada en algún 
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lugar o algo, donde ellos podían estar viviendo 
alrededor del Tabernáculo, para ir y oír la Palabra? 

El Hno. Branham dijo que la gente podía conducir a 

través de carreteras resbaladizas en invierno, sobre las 
montañas, cientos de millas, mil quinientas millas a 

veces, para venir a un culto de 45 minutos. Amén. 
Pensar en esa gran fe y el sacrificio que hicieron… 

Y muchos de ellos hoy se han ido a descansar, pero 
unos pocos de nosotros hemos sido dejados para 

finalizar la obra. Amén. Pero esa es la causa por la que 
venimos día y noche. Tratamos de consagrarnos a 

nosotros mismos y dedicarnos, porque sabemos que es 
solo por unos pocos días más, y somos los últimos del 
remanente dejado aquí, para terminar lo que resta ser 

cumplido. 

Y la responsabilidad ha caído sobre nuestros 
hombros. Y ese es el por qué tratamos de ser tan 

realmente sinceros, sin comprometernos ni estar a 
medio camino, y tomar esto a la ligera. Es notar que 
para esto hemos quedado, que por y a través nuestro, 

todo eso que es prometido ser cumplido en este 
tiempo, será cumplido; esa obra de redención que Dios 
prometió terminar por y a través de nosotros. 

A qué gran llamado estamos llamados. La Biblia 

dice: “Que andéis como es digno de la vocación en la 
cual son llamados.” [Ef.4:1 –Ed.] 

Y realmente apreciamos a todos y cada uno de los 

que esta noche tienen el amor de Dios en sus 
corazones y que simplemente desean estar en la casa 
de Dios, oír la Palabra de Dios; saber cómo ser un 

mejor Cristiano. No viniste aquí para ser un 
espectador o criticar, viniste aquí para… ya sea para 

ser reprendido o castigado o corregido o edificado, sea 
lo que sea, para conocer cómo ser un mejor Cristiano 
esta noche. Amén. 
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Porque reconocemos que la Palabra de Dios se ha 
manifestado en esta Hora a través de un Profeta. Sed, 

pues, vosotros, perfectos, como vuestro Padre que está 
en los Cielos es perfecto [Mt.5:48 –Ed.]. Dios ha estado 

llamando un pueblo a la perfección. Él nos ha dicho, 
salid de las organizaciones: ‘Salid de ella, pueblo Mío, 
para que no seáis partícipes de sus plagas, porque su 

pecado ha llegado hasta el Cielo’ [Ap.18:4-5 –Ed.]. Él tiene 
la bomba atómica esperándola. Amén. 

Y, ya sabes, el Hno. Branham dice—olvidé cómo lo 
dice—dice algo acerca de: “La energía nuclear (o algo 

así) pondría a la gente en el Concilio Mundial de 
Iglesias, pero el Poder de Dios pondrá al pueblo en la 

Novia”. 

Y vemos que siguen adelante con todas sus armas 
nucleares y todo esto. Él dice: “Al igual que con Jesús, 
rechazaron al Mesías”. Los Judíos. Él vino a ellos, 

rechazaron ese Ministerio del Hijo del Hombre. Y 
cuando Lo rechazaron… ya sabes, Jesús se puso de 

pie una vez. Miró el templo, Él dijo: “No quedará aquí 
piedra sobre piedra en este templo”. Amén. Porque 
miró la profecía en Daniel 9: Se quitará la vida al 

Mesías... pero el pueblo de un príncipe que ha de venir 
destruirá el santuario con una inundación. Amén. 

Y Él sabía que como Él era el Mesías, era tiempo de 

que Le fuera quitada la vida. Y también sabía [que] el 
pueblo de un príncipe destruiría el santuario con 
inundación. Y Él dijo: “Ni una piedra…” 

El pueblo comenzó a llorar cuando Él subió al cerro 

del Gólgota, y Él se dio la vuelta y dijo: “No lloréis por 
Mí, sino llorad por vosotras mismas y por vuestros 

hijos”. Amén. No reconociste tu día y su mensaje. No 
reconociste el día de tu visitación. Llorad por vosotras 
mismas y por vuestros hijos, porque vendrán días en 

que dirán: “Bienaventurados los pechos que no 
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criaron”. Luego dijo: “Porque si en el árbol verde hacen 
estas cosas, ¿en el seco, qué no se hará?” [Lc.23:28-31 –Ed.] 

Entonces el Hno. Branham dice: “Mira lo que pasó 

después. Tito entró allí, un tipo del comunismo, y ellos 
destruyeron Jerusalén”, él mundo eclesiástico que 

rechazó el Mensaje que recibieron. 

Él dijo: “EEUU rechazó ese Mensaje”, y vio que en la 
Séptima Visión será destruido por el fuego. Amén. 
¿Ven? 

Luego, cuando vio eso, dijo: “Los Rusos, los 

comunistas…” Porque el Fascismo y el Nazismo fueron 
absorbidos por el Comunismo, y tienen esa bomba 

esperando para EEUU, esperando por todo el Consejo 
Mundial de Iglesias, esperando por el Vaticano, 
esperándolos a todos. Dios los va a usar para 

destruirlos. 

Pero la Novia, el Ángel de Dios Mismo ha descendido 
entre el pueblo. Es Jehová Mismo. El Señor Mismo 

descenderá del Cielo [1 Ts.4:16 –Ed.] Amén. 

Y sabes, algunos de los hermanos me decían [que] la 
gente decía, algunos hermanos decían que estaban un 
poco perturbados porque yo decía que la plenitud de la 

Deidad corporalmente estaba en el Profeta. Esa no es 
una afirmación incorrecta. Si la gente conoce el 

Mensaje, sabrá que el Señor Mismo descendió del 
Cielo y fue velado en un hijo del Hombre, para revelar 
al Hijo del Hombre. Amén. 

Esa es una cita de Desesperaciones, página 5. [1963-

0901E - párr.21 –Ed.] Él dice: “El Espíritu Santo entero… El 
Espíritu Santo entero se haría carne para revelar al 

Hijo del Hombre”. Amén. 

En la página 17, en algún lugar allí, dice: en Hemos 
Visto Su Estrella En El Oriente [1963-1216 Hemos Visto Su Estrella 

Y Hemos Venido A Adorarle –Ed.]—Él dice: “La plenitud de la 

Deidad corporalmente tiene que hacerse carne de 
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nuevo”. Amén. El mismo Ministerio de Jesucristo se 
encarnará— se reencarnará en la Iglesia, (amén) para 

tener un entendimiento de lo que ha estado 
sucediendo, para que los dos se unan; la Cabeza y el 

Cuerpo podrían unirse. El mismo Grano de Trigo debe 
regresar para probar Hebreos 13:8. Amén. El mismo 
grano de trigo. Dios Es Identificado Por Sus 
Características. [1964-0311 –Ed.] La Señal Misma—Es la 
Palabra Misma que tomó la Palabra Misma, para 

revelarse a Sí Misma de nuevo aquí entre la gente. 

Como ven, entendemos lo que ha sucedido en este 
Tiempo de la Tarde. Ese es nuestro consuelo: que Dios 
está aquí entre nosotros y no nos va a pasar nada. No 

temas, hermanita, Hay Un Hombre Aquí Que Puede 
Encender La Luz [1963-1229M –Ed.]. 

Es por eso que no tenemos que tratar de razonar 

nada. No tenemos que tratar de pensar en nada. No 
tenemos que tratar de resolver nada. Dios ha 

descendido. Eso es lo que tiene que ser revelado a 
ustedes. Amén. La Paloma está aquí para guiar al 
águila. 

Y, si la Paloma está aquí para guiar al águila, 

entonces el hombre está fuera del cuadro. Amén. No es 
ningún hombre, no es… No soy nada. Ningún hombre 

es nada en todo el mundo. Amén. La Paloma está aquí. 
Oh, sé que la Paloma está aquí. ¿Qué sería si yo estoy 
aquí y la Paloma no? Tendríamos una reunión 

intelectual. Amén. Aunque no haya un hombre aquí, y 
la Paloma está aquí, aún seremos bendecidos. Amén. 
¡Vaya! 

Y, si tenemos esa revelación en nuestros corazones, 
entonces, podemos ser humildes y caminar en la Luz 
de Su Palabra. Amén. 

Porque esto es lo que está pasando aquí: que Dios 

ha descendido entre el pueblo. Y esta es la revelación 
que debemos predicar. ¿Cuál es el Mensaje de los 
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pastores? El Mesías está en la tierra. No, ‘somos 
pastores’. El Mesías está en la tierra. Amén. Pero tú, 

por revelación, ya sea un pastor, cuando oyes que de 
sus labios sale: ‘el Mesías está en la tierra’... No solo 

cuando dice que el Mesías está en la tierra, sino 
cuando va al pesebre, y señala el lugar donde yace el 
Mesías. 

Dijo: “Mira donde el Ángel dijo que estaría acostado, 

Míralo aquí. Él es el Mesías”, amén, el Profeta– el 
Profeta más grande que jamás ha andado sobre la faz 
de la tierra, desde Enoc hasta el día de hoy. 

Sabes, cuando pienso en lo humilde que es Dios, a 
veces digo: “Dios es tan humilde, que cuando Dios 
vino en Su propio Ministerio a la tierra, en Su Cuerpo 

corporal, para morir allí, no hizo grandes cosas como 
lo que Él hizo en este Ministerio aquí.” 

El Hno. Branham dijo que cuando convirtió el agua 

en vino… (amén) cuando convirtió el agua en vino, 
dijo: “¿Sabes lo que pasó allí?” Él dijo: “Esa agua ya 
era potencialmente vino. Pero cuando habló las 

ardillas, era nada llegando a ser algo”. Amén. ¿Ven? 

Luego, este día, dijo: “Cuando Jesús estuvo en la 
tierra, habló más de Su Segunda Venida que de Su 
Primera Venida”. El ochenta por ciento de las cosas 

que Él habló en la Biblia, en Su Ministerio terrenal, 
pertenecen a Su Segunda Venida. Porque este es la 

época dorada. Esta es la más grande de todas las 
Edades – esta Edad, donde el tiempo se mezcla con la 
Eternidad. Amén. ¿Ven? 

Y ver que un Ministerio así ha venido en esta Hora. 

Y cuando entró en escena, no dijo: “Mira a los 
pastores”. Él dijo: “Miren hacia Jesús” [1963-1229E –Ed.] 

Amén. 

Es allí donde tratamos de señalarte: a Jesucristo, la 
Piedra de Corona Misma. Porque cuando Él está aquí, 
todos deben menguar. Y si estando Él aquí Juan tuvo 
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que menguar, cuánto más menguamos todos nosotros, 
sabiendo que Él está aquí. ¿Amén? Y, cuando Él está 

aquí, entonces cada hombre tiene que menguar. 
Porque no nos estamos mirando los unos a los otros, 

estamos mirando lo que estamos comiendo. Y nos 
estamos alimentando del infalible Cuerpo-Palabra del 
Hijo del Hombre. “Donde estuviere el cuerpo muerto, 

allí se juntarán las águilas” [Mt. 24:28 –Ed.] Amén. 

Así que estamos muy contentos de estar aquí; y 
sentimos un espíritu agradable y tranquilo en el lugar 
esta noche. Y a veces nos gusta que haya un poco de 

tranquilidad como esta, donde podamos sentarnos [y] 
hablar desde el corazón, unos a otros. 

Porque es un tiempo en el que estamos viviendo, y 

siempre queremos tener un verdadero entendimiento 
de las Escrituras, en cuanto a lo que está sucediendo y 
lo que está tomando lugar. 

Las cosas están sucediendo con tanta rapidez, solo 
queremos tratar de mantenernos en línea con la 
Palabra de Dios. 

Y, saben, hemos estado predicando, desde la 

semana pasada, he estado hablando allí sobre la 
Visión de la Carpa y Entra en Tu Cámara Secreta, [1982-

0203 –Ed.] y esto no será imitado. Cuando llega ese 
momento, quiere decir que los creyentes 
manufacturados han llegado hasta el límite de sus 

posibilidades. Una vez que se identifica una temporada 
como esa: Entra En Tu Cámara Secreta... 

Porque para el Hno. Branham, cuando el Ángel le 

dijo: “Entra allá”, quiere decir entonces que nadie te va 
a seguir más. Amén. Ha llegado el momento de que 
manifiesten su insensatez [2 Ti.3:9 –Ed.]. ¿Ven Uds.?, 

porque era tiempo de… Y lo único que ellos no podían 
imitar era la Palabra. Las señales salieron, pero ahora 

la Voz estaba saliendo, y para traer la Palabra 
verdadera… 
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Por eso yo siempre…predicaba el Liderazgo De La 
Vida Eterna, y para mí, fue un mensaje tan 

sobresaliente, hace un par de semanas. Si hubieras 
captado la revelación de lo que traté de decir en 

Liderazgo De La Vida Eterna, que, si obtienes una 
revelación de la Palabra viniendo en continuidad, 

revelando el Misterio de Dios para esta Hora, eso 
nunca podría perderse, que nunca podría caer, eso 
nunca podría desvanecerse, pues ese es Dios Mismo, 

otra vez. Amén. 

Por eso es que estamos tratando de predicar la 
Palabra, y sabes, de tal manera que no te confundirás, 

sino que tendrás su verdadero entendimiento; podrás 
discernir la diferencia entre el bien y el mal. 

Dices: “Hermano, sé la diferencia entre el bien y el 
mal”. 

No, no lo sabes si no tienes el Espíritu Santo. 

Porque millones serán engañados e irán al Infierno 
porque no conocen la diferencia entre el bien y el mal. 

La única forma de saber la diferencia entre el bien y el 
mal es tener la evidencia verdadera del Nuevo 
Nacimiento, de nacer de nuevo. Amén. 

Porque mucha gente pensó que estaba llena del 

Espíritu cuando tenían manifestaciones del Espíritu 
Santo que era sobrenatural en su vida. Y muchos, 

cuando vieron manifestaciones del Espíritu Santo en 
la vida de la gente, supieron que eso era sobrenatural, 
y supieron que solo el Espíritu Santo puede hacer eso. 

Sabemos que el diablo no puede sanar. No creemos 

que el diablo pueda sanar. Eso es imposible, que el 
diablo lo sane. Porque la sanidad es las arras de la 
Resurrección. Amén. ¿Ven? Sabemos que Satanás no 

puede expulsar a Satanás. 

Dices: “Fui al hombre brujo y el espíritu se fue”. ¡No! 
¿Ven? 
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Mira, queremos quedarnos en la Palabra, no me 
importa lo que pienses. La Palabra no puede estar 

errada, si tienes un pensamiento haciendo que la 
Palabra esté errada, luego es tu pensamiento el que 

está errado, pues Dios es infalible. Aquí es donde la 
gente se engaña, porque tienen un espíritu que no 
puede creer la Escritura tal como está escrita, la forma 

en que está escrita, la forma en que Dios la quiso 
decir. Pero lo quieren ligeramente interpretado o 
ligeramente distorsionado o ligeramente… con un 

espacio para meter algo. 

El Hno. Branham metió un mensaje justo allí 
llamado El Filtro De Un Hombre Que Piensa, [1965-0822E –

Ed.] y habló sobre cómo el filtro— el filtro del cigarrillo 
permite que pase cierta cantidad de nicotina. Él dijo: 

“Pero Dios tiene un filtro [que] no deja pasar nada más 
que la Palabra”. 

Y los Ministros que tienen el filtro de un hombre que 
piensa serán los Ministros más odiados que hayan. 

Pero serán amados por los Elegidos. ¿Ven? Cuando 
pones el filtro de un hombre que piensa, nada va a 
pasar sino la Palabra. Ni siquiera los buenos motivos o 

las buenas intenciones pasarán. Sólo ASÍ DICE EL 
SEÑOR pasará. 

Eso es lo que queremos tener: un filtro de un 

hombre que piensa. “Las aguas de separación”, así lo 
llamó, amén, que separa la Verdad del error. Amén. 
Cuando pasas por esa agua de separación, te paras 

como la Novia virtuosa, sin pecado y sin mancha del 
Hijo del Dios viviente, quien nunca pecó en primer 

lugar; cuando pasas por eso. 

Pero aquí afuera estás ciego, estás desnudo, eres 
miserable, eres desventurado y no lo sabes. Tienes 
apariencia de piedad, pero niegas la eficacia de ella. 

Amén. Pero cuando pasas por el agua de la separación 
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eres una nueva criatura en Cristo. Las cosas viejas 
pasaron, he aquí todas son hechas nuevas. Amén. 

Por eso el Hno. Branham dijo que tenemos que 

hacer el Evangelio—hacer que el Cielo sea alto y el 
Infierno caliente, recto como cañón de un rifle. Amén. 

Porque él dijo que lo que la iglesia necesita es un 

buen lavado, un escurrido, un secado, un planchado, 
por el Espíritu Santo. Es por eso... Porque Dios viene 
por una Iglesia sin mancha y sin arrugas. Amén. Para 

que no tenga arrugas, tiene que ser planchada. Amén. 
Para que sea sin mancha, tiene que recibir un buen 

lavado, (amén. ¿Ven?) y un escurrido, un 
blanqueamiento. ¿Ven? 

Y hallas que hubo una sazón —y aún está aquí, aún 
no termina, porque cuando Dios muestra Su 

aprobación de una Iglesia perfecta, luego podemos 
saber que esa sazón ha terminado. Pero esa sazón 

tiene que permanecer aquí, para que la Palabra tenga 
que ser de esa manera, para asegurarse que 
presentemos la real confesión. Amén. 

No quiero decir: “Hermano, cometí un error”. No me 

refiero a eso. Hablo de: cree en tu corazón y confesar 
con tu boca. De eso es de lo que hablo. La revelación 
de la Palabra siendo interpretada para la Hora. Esa 

confesión Amén. “¿Quién dicen los hombres que es el 
Hijo del Hombre?” [Mt.16:13 –Ed.] Tú eres el Cristo, el Hijo 

del Dios Viviente. Eso es— El Hno. Branham dijo: “Esa 
es la confesión”. 

Él dijo: “Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia”. Dijo: 
“entonces El Evangelismo En El Tiempo Del Fin [1962-0603 

–Ed.] es cortar las piedras para edificar el templo, tener 
confesiones reales, como la que tuvo Pedro”. Sobre eso 

Dios edifica el templo. Así que no puedes estar en el 
templo si no tienes una confesión, si no tienes una 
confesión del Séptimo Sello. ¿Cuál es su confesión 

bajo el Séptimo Sello? 
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María Magdalena dijo: “He visto al Señor” [Jn.20:18 –

Ed.]. Amén. ¿Ven? 

Me he encontrado con la Columna de Fuego. He 

palpado al Verbo de Vida. Amén. 

“Él me tocó y Él me salvó”. Amén. 

Yo era como Legión en la tumba, estaba atado con 
cadenas. Entonces Llegó Jesús, [1957-0407E –Ed.] y (amén) 

mis cadenas se me cayeron. Los demonios salieron. 
Salí de los cementerios religiosos. ¡Amén! ¿Ven? 

Yo era como María Magdalena, estaba lleno de 

demonios. Yo tenía siete demonios: orgullo, ambición, 
lujuria y toda esta clase de cosas diferentes, amén, 
Entonces Llegó Jesús. Amén. Él me tocó. Él me 

transformó. ¿Ven? Vea. 

Yo era como el ciego Bartimeo. Amén. Me senté al 
lado del camino, mendigando. ¿Ven? Me aferré a mis 

trapos, temblaba en las sombras. Pero Entonces Llegó 
Jesús, pude ver. ¿Qué es lo que veo? Veo el Misterio de 

Dios siendo interpretado en mi propia vida. Me veo a 
mi mismo en la Palabra de la Hora. 

Yo era como el ciego al que le dijeron: “Ve a lavarte 
en el estanque de Siloé”. Amén. ¿Ven? Todos estos 

años estuve entre los Fariseos, ellos no pudieron abrir 
mis ojos. Amén. Estaba ciego. Aleluya. Amén. 

Me hablaron de estar en el Mensaje, me dijeron de 

ser esto, ser aquello, el Hno. Branham… Dios envió un 
Profeta. Pero entonces Dios ungió mis ojos, me dijo: 
“Ve a lavarte en el estanque de Siloé”. No quería ir a 

ese estanque, pero tenía que ir a ese estanque. Lo 
primero que vi fue a mí mismo, mi reflejo en el agua. 

Amén. ¿Ven? 

Nunca vio a Jesús primero. No vio a Pedro ni a Juan 
primero. Cuando comenzó a lavarse, lo primero que vio 
fue a sí mismo. Se vio a sí mismo en el agua. Amén. Lo 
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primero que vio fue a sí mismo. Amén. ¿Ven? Entonces 
Llegó Jesús. 

Y, cuando la Palabra viene a ti, cuando tienes una 
experiencia con la Palabra resucitada… Cuando vino 
la Palabra, muchos de nosotros no estábamos 

presentes. Y los Escribas y los Fariseos crucificaron 
otra vez al Príncipe de Vida con manos inicuas, y tuvo 
que acusarlos por segunda vez de crucificar a 

Jesucristo en esta generación. 

Pues la primera Crucifixión fue: los edificadores 
rechazaron la Piedra Angular. Y la Piedra Angular era 

el Hijo del Hombre que estaba siendo revelado allí. La 
segunda Crucifixión fue cuando los edificadores 
rechazaron la Piedra de Corona. Porque esta era la 

Edad de la Piedra de Corona cuando el Hijo del 
Hombre es revelado nuevamente. Amén. 

Pero entonces Él había resucitado; Ya Salido El Sol 
[1965-0418M –Ed.] Amén. Él está de vuelta aquí entre 
nosotros. Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 

[1965-1206 –Ed.]. Apareció Al Caer La Tarde, caminó a 
través de la puerta cerrada entre los discípulos. Soy 
Yo, No Temáis; (amén) palpad. 

Y Él comenzó a tener experiencias por todo el 
mundo, dondequiera que aparecía, mostrándose vivo 
por pruebas indubitables, manifestación de Su 

Presencia. Estaba apareciendo entre los creyentes. 
Amén. Mientras Él aparecía entre ellos, ellos estaban 
recibiendo una revelación de la Palabra resucitada en 

medio de ellos. 

Y, cuando Él regrese allá, Revelará acerca de la 
promesa. Él revelará acerca de la apertura de los Siete 

Sellos. Revelará lo que eso significó, Revelará por qué 
los discípulos estaban tristes yendo hacia Emaús. Él 
nos revelará a dónde tenemos que ir para recibir la 

dinámica. Él revelará eso cuando Él venga entre 
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nosotros, porque Él abrirá nuestro entendimiento a la 
Palabra que es abierta. Amén. 

Mira, la Palabra se abrió, pero nuestro 

entendimiento no se abrió. Aunque teníamos el 
Mensaje, no podíamos entender lo que estaba 

diciendo. Amén. Pero luego Él abrió nuestro 
entendimiento, y entonces pudimos reconocer de qué 
Estaba hablando. Entonces nos estamos preparando 

para que suceda algo. Amén. 

Sabemos esto: que debes tener una confesión. Y tu 
confesión es algo que tienes que ver, para saber si eres 

parte de lo que acontece. Amén. Eso sería una 
revelación con la Palabra de Dios que se promete llegar 
a ti en tu tiempo, para saber que eres parte de esa 

Palabra; reconocer tu verdadera identidad, (amén) 
para obtener una revelación del propósito por el cual 
Dios te llamó, para saber que Él está obrando detrás 

de tu vida misteriosa para lograr y llevar a cabo. 
Amén. 

Entonces se les está enseñando estas cosas 

perfectamente, amén; y estás en comunión en estas 
cosas, preparándote para que Su Palabra de promesa 
sea interpretada dentro de nuestras vidas, 

completamente, perfectamente para que pueda ser 
completamente identificada, y podamos salir de este 

lugar. Amén. 

Notamos que, si no tienes eso, puedes ser un 
creyente, pero eres el tipo de creyente que está 
creyendo para recibir. Eso no significa que no eres una 

hija de Dios, o un hijo de Dios. Solo estás creyendo 
para recibir. Solo que aún no has llegado a ese lugar 

en tu creencia. Así que tienes que seguir creyendo y 
seguir avanzando. 

Luego, cuando Él Mismo llegue a ti y te vivifique la 
Palabra, entonces la Palabra que dices: “He visto al 

Señor…” 
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Ahora, cuando María dijo que vio al Señor, ella no— 
sabes, ella le dijo a Pedro y a ellos: “Yo vi al Señor”. 

Pero ella no estaba hablando de Jesús. Porque, ya 
saben, todos los que buscaban a Jesús, al Jesús físico, 

se sentaron junto a Él. ¿Ven? Pero el Señor del que 
ella hablaba es el Señor resucitado. Amén. He visto al 
Señor. ¿Ven? 

Tu testimonio de que has visto al Señor... Por eso 

digo que si alguien te pregunta... 

Dices: “Anoche soñé con Jesús”, o “Estaba orando y 
el Señor se me apareció. Vi al Señor”. 

“Entonces, ¿cómo se veía Él? ¿Tenía barba? ¿Tenía 

cicatrices de clavos? ¿Estaban sus ojos llenos de 
compasión? ¿Cómo se veía?” 

Ahora, eso podría estar bien, pero eso no es todo. Es 
Verlo en el cumplimiento de la Palabra, qué Escritura 

te es revelada si ves a Jesús. Amén. 

Porque Jesús se le apareció a Tommy Osbourne: “Ve 
y predica el Evangelio”. Pero en realidad no podía ver 

Malaquías 4, y estaba justo frente a él. Así que se 
quedó en la denominación y se fue. 

Oral Roberts y todos ellos tuvieron visiones del 
Señor. Él se les apareció. Jesús Mismo vino allí con las 

manos sangrando y estas cosas. Decimos... Vieron una 
imagen, una imagen material como el Rostro por 

Hoffman o algo así, y tal vez sintieron, ya sabes, lo 
decían de corazón, y se arrepintieron y lloraron o algo 
así.  

¿De qué le habría servido al Hno. Branham ver a 

Jesús cuando vio el Rostro de Hoffman volteado hacia 
un lado, y luego no pudo reconocer la Escritura para 

esta Hora? No le hubiera hecho ningún bien, cuando 
Jesús es la Palabra. ¿Ven? 
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Estamos reconociendo que, al tú ver esa Palabra, 
ves a Jesucristo. Esto es de lo que hablamos: 

Develando A Dios [1964-0614M –Ed.]. 

Las hermanas estaban cantando un canto, en eso 
estaba pensando. Cantaron el canto: Hay un Espíritu 

dulce en este lugar, y sabemos que estamos en la 
Presencia del Señor [Dulce Espíritu Santo - Cantos Que Viven #102 –Ed.] 

¿Cómo sabemos que estamos en la Presencia del 

Señor? ¿Porque sentimos algo pasar sobre nosotros, 
“Dios mío, siento una sensación agradable y pacífica 

esta noche”? No, eso no significa eso. Porque podemos 
caminar aquí aun ciegos a la Palabra. Amén. 

Pero cuando podemos romper a la realidad, cuando 
podemos rasgar y pasar el velo, que es el velo de 

nuestras ideas y conceptos, y reconocer qué parte de 
la Palabra se está cumpliendo; que, al verlo, podemos 

ver a Dios interpretando Su Palabra, entonces estamos 
en la Presencia de Dios. Eso es estar en la Presencia 
de Dios. 

El Develamiento De Dios, rasgas el velo de la 

tradición y Lo ves develado. Lo ves develado. No ves 
tres dioses, ves el Pilar de Fuego, ves el Rostro del 

Hoffman, y ves al Ángel con las alas hacia atrás, y ves 
una Persona. Solo ves tres formas diferentes de un 
Dios. No dices que el Pilar de Fuego es Dios, y este es 

Jesús, y ese es el Ángel. Amén. ¡Ves a Jesús todo el 
tiempo! Tu mente está desbloqueada, y hay una 

revelación en tu corazón, y sabes a Quién adoras. 

Jesús le dijo a la mujer junto al pozo: “Vosotros 
adoráis Lo que no sabéis, nosotros adoramos Lo que 
sabemos” [Jn. 4:22 –Ed.] Amén. 

Y al estar adorando a Dios, debemos saber Lo que 

adoramos y cómo adorarlo. Amén. Entonces Él se está 
revelando a nosotros. Y la prueba de que es Él es 

cuando se compara con la Palabra. 
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En los tiempos antiguos, tenían esto—¿cómo lo 
llamaban? El Urim y Tumim. Y el sumo sacerdote usó 

esto aquí, atado a él. Y cualquier hombre que recibía 
algo de Dios, cuando hablaba, si no se iluminaba, no 

lo recibía de Dios. Amén. Y tenían que venir al 
sacerdote con eso, y él se paró allí… Amén. ¿Ven? 

Vemos que estamos en la Hora aquí para mantener 
el Mesianismo recto,) para mantener el paso en la 

Palabra. ASÍ DICE EL SEÑOR. 

He estado predicando las últimas semanas, y quiero 
hablar una o dos cosas esta noche, ya que estamos en 

un ambiente agradable y pequeño, para que puedan 
entender lo que está pasando. 

A veces estamos allí predicando el servicio, como 
estuvimos el jueves en Barataria. Porque el trabajo se 

está haciendo en Barataria, ¿saben? Aquí hay solo un 
seguimiento. Ven. La obra que está haciendo el 

Espíritu Santo está en Barataria, pero aquí es sólo un 
pequeño seguimiento. Aquí hay un pequeño lugar que 
apartamos para orar. Aquí está el Monte de los Olivos 

y Getsemaní. Amén. 

¿Ven?, Jesús iría a Getsemaní, oraría; iría al Monte 
de los Olivos, y Él lloraría y oraría. ¿Ven? Venimos 
aquí para eso. Pero la apertura de la Palabra donde 

Dios—donde la Palabra está saliendo, está allí. Ahí es 
donde Dios está liberando al pueblo. Amén. Ese es el 

lugar al que tienen que ser probados para ir. Ese es el 
chiquero. 

Barataria es el chiquero. ¿Quieres el Espíritu Santo? 
Ve allí. 

Ese es el lugar al que la gente tiene miedo de ir, todo 

el mundo tiene miedo de ir allí. Nadie va a tener una 
batalla para entrar aquí, cualquiera podría entrar 

aquí. Pero cuando vas a Barataria, ¡oh! “Hno. Rogers... 
esa gente es un montón de pecadores allá arriba. Para 
ir allá…” ¿Ven? Tiemblan al entrar en ese lugar. 
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Y, cuando se van, se paran ahí y se dice: “¡Al suelo!”. 
Amén. 

Estamos contentos de tener al Hno. Mills, esta 

noche, amén, viniendo bajo la lluvia, a pesar de todo... 
Amén. 

Noten, cuando estaba en Barataria, el Espíritu 

Santo dijo… No puedo pararme aquí y decir: “Ve a 
lavarte en el estanque de Siloé”. No puedo decir: 
“Zambúllete siete veces”, aquí. Aquí no hay eso. 

Pero en Barataria, puedo decir, al oírme decir: 

“¡Zambúllete en el Jordán siete veces!” Me refiero a 
meterse en el lodo y quitarse la lepra de encima. 

Amén. Ningún hombre viene y coloca… 

Ven, Naamán quería que el profeta viniera y 
colocara sus manos sobre él, y orara por él. Pero esa 
no era la enfermedad de Naamán. La enfermedad de 

Naamán no era la lepra, la enfermedad de Naamán era 
el orgullo. Amén. 

Entonces él dijo: “Ve al Jordán y zambúllete siete 

veces”. ¿Ven?  

Noten cuando el avivamiento comenzó en algún 
momento de Junio, Julio, en algún lugar allí... No, 
creo que fue en Junio. Un montón de gente entró allí 

en Junio, y me paré allí... Subí en la noche, y prediqué 
sobre 2ªReyes 5 y el evangelio de San Juan Capítulo 9: 

Ve A Lavarte En El Estanque De Siloé [1981-0625 –Ed.], ve a 
lavarte en el Jordán. Amén. 

Dije: “Ve a lavarte al Jordán”. Amén. ¿Ven? Dije: 
“Entra aquí, pero ve a lavarte en el Jordán”. 

No, ve y lávate en el estanque de Betesda. ¿Ven? No 
vayas a lavarte en ese estanque, y aquel estanque. Ve 
a lavarte en el estanque de Siloé. 

Naamán dijo: “¿Por qué no puedo ir a los ríos de 

Abana y Farpar, son ríos bonitos... ¿No hay mejores 
ríos en Damasco?” 
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Él dijo: “No, ve a lavarte en el Jordán, ese sucio de 
allí. ¡Baja allí! ¡Al suelo!”. Amén. 

Y ves, Dios escogió ese lugar, porque allí encuentras 

que es una ‘puerta de ovejas’. Tienes que arrastrarte 
allí. Ningún hombre entra allí. Cuando un hombre 

entra allí, puede parecer que estás caminando sobre 
sus pies, pero en su corazón, está arrastrándose, 
entrando allí. Amén. ¿Ven? Así que ya ves, Dios tiene 

ese lugar allí para ese propósito. Que está diseñado 
para este propósito. 

Ves, aquí es agradable. A mucha gente le gusta una 

iglesia bonita y pequeña. 

Este es un galpón viejo. Amén. 

Mire, recuerdo cuando subimos allí en Febrero—
eran solo unos bancos de madera con papel de 
periódico sobre algunos ladrillos (eso es lo que 

teníamos con el Hno. John) y un poco—una de las 
cositas que tienen las mujeres en sus casas, esos de 

centro mesas como mesitas. Ya sabes, donde puedes 
doblar las piernas y acolchar. Bueno, lo teníamos por 
púlpito. Y eso es lo que teníamos. 

Empecé a predicar la Palabra allí, el 15 de Febrero. 

El primer mensaje que prediqué fue: No Puedes Poner 
Un Remiendo De Tela Nueva A Una Ropa Vieja. 

Dije: “Puede que nunca me vuelven a llamar, pero 

permítanme hablar con claridad”. Amén. ¿Ven? Dije: 
“No pueden poner vino nuevo en odres viejos”. Amén.  

Entonces Dios hizo que el Hno. Williams, después 
del servicio, viniera y dijera: “Nos veremos el jueves 

otra vez”. Amén. ¿Ven? Y algo sucedió allí. ¿Ven? 

Y entonces cuando eso pasó, yo volví y empecé a 
predicar allí, todo el tiempo. No les dije que estaba 

predicando Siete Truenos; sólo predicando la Palabra. 
Disfrazando la Palabra, y sólo predicándola. Y 
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entonces una mañana el Espíritu Santo dijo: “Esta es 
la mañana ahora, quita el velo de la Palabra”. Amén. 

Así que fui por la mañana y dije: “Bueno, esta 

mañana voy a salir claramente, y dejar que todos 
ustedes sepan lo que estoy predicando”. Amén. Les 

dije, “Bueno, esto son los Siete Truenos... estas cosas 
estaba predicando”. Y ni una sola persona se echó 
atrás. Todos creyeron en esa Palabra. Amén. ¿Ven? 

Ahora empezamos a pasar por allí, y la forma en que 

fue... Ven, Dios fue El Que escogió ese lugar. Un 
contrato favorable, [hablando de Barataria –Ed.] amén, también 

significa el lugar de la llama ardiente. Amén. Entra en 
el Pilar de Fuego. Amén. ¿Ven?  

Lo que había sucedido allí, hallas que el Espíritu 

Santo fue capaz de trabajar con éxito allí desde 
Febrero 15 de 1979, hasta ahora. Y no podíamos 
imaginar en nuestras mentes lo que Dios haría allí.  

En 1976, prediqué un mensaje aquí mismo llamado 

La Guerra y Él Terrorismo. Y por eso, todos ustedes me 
oyen predicar de cierta manera. Y puede ser que no 

entiendan por qué predico de la manera que estoy 
predicando; y por qué voy a esas cosas controversiales; 
y por qué tomé mi posición y prediqué esas cosas, pero 

muchos de los santos aquí de 1976, sabrían lo que 
está pasando. 

Y allí yo estaba predicando sobre La Guerra y El 
Terrorismo. Y estábamos hablando de cómo Dios está 
entrenando a un pueblo, a un grupo de comandos.  

Y en esos días, estaban secuestrando aviones, y 

tenían todas estas cosas... todavía creo que tienen 
algunas de esas cintas en la biblioteca. Y estaban 
secuestrando todos esos aviones, y tenían estos grupos 

de comandos; estaban tan entrenados que con cinco 
minutos de aviso podían volar a cualquier parte del 

mundo. Y tenían que ser entrenados en todo tipo de 
cosas diferentes para liberar a la gente. 
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Ven, porque la Hna. Annmarie tuvo un sueño, que 
no necesitaba interpretación. Amén. Una Voz habló y 

dijo: “Ve y diles que salven a la gente rápidamente, es 
medianoche”. Amén. 

Ustedes saben, el Hno. Branham predicó que eran 

‘tres minutos para la medianoche’. En 1946, cuando 
los Judíos volvieron a la patria, fueron tres minutos 
para la medianoche. Amén. 1946 según la hora de 

Dios, eran tres minutos para la medianoche. Los 
Judíos volvían a la patria. En un tiempo de ciencia, en 
el mundo científico, tres minutos para la medianoche.  

Aquí llega la hora de la medianoche. La densa 
oscuridad está sobre el lugar; la muerte espiritual está 
golpeando, amén, pero los hijos de Israel estaban en 

Gosén. Amén. 

Y yo fui allí y empecé a predicar, rápidamente, 
diferentes lugares, el Espíritu Santo simplemente nos 

guiaría, y estaríamos predicando la Palabra. Pero el 
Espíritu Santo estaba dando revelaciones justo en el 
lugar donde la gente estaba confundida. Por eso es que 

la gente no entiende por qué el éxito es así. Porque no 
se trata sólo de cosas que se predican, son cosas 
específicas que se predican tratando con lo que está 

pasando dentro de los corazones de la gente. 

Ellos no pueden venir de cualquier interpretación 
falsa y sentarse allí por dos servicios y volver a salir 

confundidos. Si ellos son sinceros en su corazón, el 
Espíritu Santo rompería todas esas cosas; los 
liberaría. 

Ven, porque se les ha dado un perdón. Es un 

perdón que Dios extendió a ellos. Ellos están 
enjaulados, pero Dios dijo: “Acepta tu perdón”. Pero un 

perdón no es un perdón a menos que sea aceptado 
como un perdón. Una persona podría venir y ver la 
Verdad y alejarse en la esclavitud, como Juanito 

Cuervo, y decir: “Estoy atado, no puedo moverme, no 
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puedo ir a ningún lado, estoy atado, estoy amarrado”. 
¿Ven? Ellos también podrían ser así. Ya ven. 

Y luego hallas lo que sucedía allí, hemos estado 

predicando la Palabra, y el Espíritu Santo está dando 
ciertos mensajes. 

Yo recuerdo, yo le dije al Hno. Carl una vez, dije: 

“Mira, la razón por la que empezaré a viajar e ir afuera, 
creo que Dios me está mostrando que Va a usar el 
Ministerio afuera para otros también”.  

Y fui al extranjero y predique en diferentes lugares. 

Venezuela... Dios nos hizo bajar allí; abrió la puerta 
allí, y comenzó a predicar la Palabra. Cuando bajamos 

en 1979, la primera vez, bajamos allí y empecé a 
predicar, y allí mismo el Señor me mostró ciertas cosas 
allí. Y empecé a ir allá y predicar hasta que la Palabra 

empezó a hallar un lugar en los corazones de la 
Simiente Elegida. Y aunque la barrera de 

comunicación estaba allí, hasta un punto, sin 
embargo, la Palabra de Dios que fue sembrada en el 
corazón de la gente, trajo tal relación y tal unión entre 

la gente. 

Luego fuimos a Granada. Fuimos allí y sólo 
pasamos por ahí, para descansar un poco. Pasamos 
unos cuatro días, el Hno. Neville, yo, el Hno. Robbie y 

(¿quién era la otra persona?) el Hno. Willie. Y fuimos 
allí y sólo visitamos un par de iglesias. 

Sólo había dos iglesias en el Mensaje. Y yo prediqué 

por la iglesia del Hno. Gilbert. Entramos allí, y cuando 
entramos allí, era como si caminábamos en un 
cementerio esa noche. Y el lugar estaba muerto, ya 

saben, porque había mucha enseñanza falsa allí. Él 
cree que es un profeta que tiene que ir a Israel y estas 

cosas. 

Y hallas que cuando entramos allí, en sólo dos 
cultos, estaban gritando y alabando a Dios, y estaban 
fuera de sus asientos—hasta que él llamó un servicio 
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especial la noche siguiente. Y convocaron a un culto 
especial, ¿ven? Porque… Él mismo, bueno, se 

sorprendió tanto. Parece que él mismo también se 
prendiera fuego. ¿Ven? Porque justo el lugar—ven que 

es un lugar. Es como un nervio que tienes que tocar, 
pero debes saber que nervio tocar. ¿Ven? No es sólo 
el…  

Ven, tiene todo el Mensaje, y el Hno. Branham dijo 

muchas cosas, pero tiene que saber el lugar para 
tocar. Sólo—es algo que el Elegido tiene que ver, y 
cuando ellos ven eso, toman valentía, se vuelven 

valientes, tienen confianza. Pueden ponerse de pie. 

Ahora, si ellos no ven eso, siempre van a seguir: 
aman a Dios, van a la iglesia, ellos no se pierden un 

servicio, ellos van todo… pero ellos nunca tendrán esa 
cosa siguiente. ¿Ven? 

Es algo que tienen que ver. Y justo ahí es donde el 

Espíritu Santo comenzó a dar ciertas revelaciones. 

Recuerdo cuando la gente tenía miedo de los Siete 
Truenos. Todo el mundo estaba asustado de oír los 
Siete Truenos. El Espíritu Santo dijo: “Oh, ¿ellos están 

asustados? Están huyendo. Desde que digo algo sobre 
eso, todos se cierran. Les daré otra forma de entrar 
ahí”. ¿Ven? 

Así que empecé a predicar, separando Malaquías 4 
de San Lucas 17:30. Empecé a predicar eso, y Dios 
empezó a darme la revelación justo allí dentro; para 

predicar y mostrar Malaquías 4 – Eliezer, nunca 
sembró una simiente en nadie. Eliezer fue a Babilonia 
y trajo una novia de Babilonia, pero trajo la novia a 

Isaac. Isaac tomó a la novia, y llevó a la novia a la 
tienda. Amén. ¿Ven? 

Y, ya saben, separando eso allí, y mostrando que 

Juan, Juan no era la Luz, pero Juan introdujo la Luz – 
el verdadero Mesías. ¿Ven? Y lo trajo de vuelta a este 
Día, y mostrando esas cosas allí… 
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Porque el Hno. Branham dijo: “Por eso es que 
parecía tan difícil para la gente”, en Los Ungidos En El 
Tiempo del Fin. [1965-0725M –Ed.] Él dijo: “No pueden 
separar el Séptimo Ángel del Hijo del Hombre”. Él dijo, 

“Por eso es tan difícil para ellos”. Es por eso que ellos 
no lo vieron. Porque los dos ministerios estaban en 
una sola persona. 

San Lucas 17:30 y Malaquías 4:5, se cumplieron en 
un solo cuerpo, pero eran dos personas diferentes. 
Uno era Jesucristo, y el otro era el Hno. Branham. 

Elías el Profeta, ese era el Hno. Branham, con el 
Espíritu de Elías, Malaquías 4:5. Pero San Lucas 
17:30 es ‘el’ Hijo del Hombre. Pero ‘el’ Hijo del Hombre 

fue revelado a través del Ministerio de Elías también. 
¿Ven? 

Y él comenzó a predicar allí para mostrar a la gente 

el Séptimo Sello, lo que es el Séptimo Sello. ¿Ven? El 
Hijo del Hombre, Cristo Mismo descendiendo, el Señor 
Mismo descendiendo del Cielo. Pero, ¿a dónde fue Él? 

Se fue detrás de la piel humana. Es por eso que él 
pudo predicar El Develamiento De Dios [1964-0614M –Ed.]. 

¿Cómo podía desvelar a Dios si Dios no estaba velado? 
Amén. 

Él dijo: “Por eso no Lo vieron”. Si no sabes lo que 
buscas, no sabrás qué seguir. Y es por eso que se 

necesita el Espíritu Santo Mismo para venir a dejarte 
saber de qué se trata el Mensaje. Eso es lo que estaba 

tratando de mostrar el domingo, en la predicación: lo 
que es el Mensaje. 

Si ustedes dicen que están en el Mensaje, ¿qué es el 
Mensaje? ¿Cuál es la predicación del Mensaje? ¿Ven? 

Porque en el Mensaje, hay algo que se dice todo el 
tiempo. Y cualquier revelación que estamos recibiendo, 

es lo que el Mensajero ya había recibido y puesto en 
forma de cinta y libro. ¿Ven? Pero entonces, él dijo: 
“Nos lo tienen que enseñar de una cierta manera”. 
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¿Ven? Hay una manera en que tenemos que conocerlo. 
¿Ven? 

Recuerdo que se lo estaba refiriendo a uno o dos de 

los hermanos aquí. Y en El Develamiento De Dios, el 
Hno. Branham estaba hablando, y dijo: “¿Todos 

ustedes recuerdan cuando salí allá, cuando prediqué 
acerca de David yendo al encuentro de Goliat”? 

Y eso fue cuando él fue comisionado por el Ángel en 
la cueva. Volvió al tabernáculo y les dijo: “Este no es 

mi tabernáculo. Dios me dijo que tengo que ir 
alrededor del mundo. Recuerden 1933, debo hacer la 

obra de un evangelista. Y el tiempo es ahora, debo 
comenzar a ir alrededor del mundo ahora, así que 
tengo que dejarlos aquí. El Hno. Neville será el pastor, 

y estas cosas, y voy a salir”. 

Y él les dijo esas cosas; y predicó un mensaje 
llamado David y Goliat, porque iba a encontrar un 

mundo religioso de incredulidad. Y estaba diciendo en 
El Develamiento De Dios, dijo: “Sigan desde ese tiempo, 
todas las cintas que vienen hasta este tiempo, y verán 

cuán claro se ha puesto”. 

Y hablaba, desde cuando salió al campo, David 
yendo a encontrar de Goliat, hasta que estaba 

predicando El Develamiento De Dios. 

Aquí, estaba develando a Dios. Y aquí era como un 
evangelista que salía al campo. Y desde ese tiempo, 

hasta ese tiempo, algo había sucedido en el Ministerio 
del Profeta, no visto por la gente, desconocido por la 
gente. Nunca supieron que el Ángel estaba allí hasta 

que el Ángel fue [develado]. 

Cuando el ritmo cambió ellos nunca supieron. Era 
sólo la Palabra que empezaba a salir ahora. Pero 

cuando la Palabra estaba saliendo, ellos todavía 
estaban viendo al Hno. Branham. Pero la Voz era Dios 
Mismo hablando ahora. Ellos no entendieron que esto 

era otro Ministerio. Esto era el grano de trigo que 
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volvió a la plena madurez. Esta era la gavilla siendo 
mecida, una primicia ahora. Y tenía que predicar, 

ahora, de la Escritura para dejarles entender lo que 
estaba pasando. Pero ellos no entendían porque era el 

mismo hombre que estaban acostumbrados a ver 
desde 1946. 

Ahora es allí que la Novia está recibiendo una 
revelación, y está siendo arrebatada en algo que está 

sucediendo aquí, que no puede mostrar a la gente con 
el ojo natural, y ellos no pueden verlo con el ojo 
natural tampoco. Lo que está tratando de mostrarles 

no se puede ver con el ojo natural porque es un 
secreto total. El Séptimo Sello es un secreto total. 

Es para un cierto grupo calificado de personas, que 

tienen un sentido [fe –Ed.] para contactar Lo Invisible. Y 
se necesita la intervención del Ángel de Dios, el 
Espíritu Santo Mismo en tu vida. “El mundo no Me 

verá, pero vosotros me veréis, porque vendré y Me 
manifestaré a vosotros”. Entonces, cuando eso te 

sucede, tienes tu confesión. Porque Él te vivifica ahora 
a esa revelación, que Él descendió en 1963, 
desconocido para el mundo, y Él está aquí. Eso es lo 

que Él te ha vivificado. Que cuando Él abrió el Séptimo 
Sello, Él dejó el Trono del Padre. Ya no es intercesión, 

es Redención. Y eres uno de los que se sentarán con Él 
en el Milenio. 

Y, Él comienza a mostrarte en Apocalipsis 19. El 
dijo: “Ves, ese eres tú regresando allí conmigo, para 

reinar en la tierra como reyes y sacerdotes”. Así que Él 
puede darte Su Nuevo Nombre, y todas estas cosas 
aquí. Él dijo: “Tú estarás conmigo en la Cena de las 

Bodas”. Él sólo está esperando el llamado a la Cena de 
las Bodas. “Tendrás parte conmigo en la Primera 

Resurrección”. 

Así pues, ahora estás esperando las Promesas. No 
sólo estás en el Mensaje siguiendo al grupo, sino que 
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Él se ha manifestado a ti. Él te ha vivificado, e 
irrumpiste a la realidad de algo, y ahí estás. ¿Ven? 

Y la gente ve tu cuerpo, tu cuerpo físico, te ven con 

su ojo físico. Dicen: “Esa persona es un Cristiano, él 
confraterniza en ese lugar en Cocoyea allí. Ellos van a 

Barataria”. ¿Ven? Y ellos te observan, dicen: “¿Oh, 
estás en este Mensaje de Branham también”? Ellos te 
ven con su ojo físico, pero no saben dónde estás, 

realmente no te están viendo. Ellos no saben en qué 
estás arrebatado, piensan que esto es otro grupo, otro 
culto, otra interpretación. Pero no saben…  

Cuando ellos empiezan a hablar contigo, y tú 
empiezas a hablar de lo que Dios está haciendo ahora; 
y que Dios está siendo develado ahora, amén, y qué 

parte de la Palabra está siendo interpretada ahora; 
entonces ellos—si tienen algo de Vida en ellos, 
tendrían una percepción de dónde estás. Y esa gran 

Revelación que el Espíritu Santo vino y reveló allí; que 
Dios no está tratando con tu cuerpo ni tu espíritu 

ahora mismo, Él está tratando con el alma. Esa es la 
parte de ti con la que Él está tratando. 

Por eso el Hno. Branham predicó Almas 
Encarceladas Hoy [1963-1110M –Ed.] Porque el Tercer Jalón 
fue, no al espíritu humano, (eso fue el Segundo Jalón) 
el Tercer Jalón fue al alma. Y cuando fue al alma, 

significó que fue a los Genes de Dios. ¿Entienden eso? 
Porque tu alma es la parte predestinada de ti antes de 

que haya un espíritu. Y cuando fue allí, ¿en qué parte 
del Libro está escrito tu nombre ahora? ¿En el Libro de 
la Vida, o en la sección del Cordero? ¿Ven lo que eso 

significa ahora?  

Y cuando él fue al alma ahora, es misericordia o 
juicio. Amén. Es la Primera Resurrección o la Segunda 
Resurrección. No es a qué iglesia perteneces o cuánto 

tiempo has estado sirviendo a Dios. No es si hablas en 
lenguas, o si oras para que alguien sea sanado. No es 
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eso en absoluto. Es la sección en la que tu nombre 
está escrito en el Libro ahora. Si tu Jesús murió por ti 

cuando murió en la cruz. Si subirás en la Primera 
Resurrección o no. Si eres parte del Cuerpo de Cristo. 

Si siempre tuviste Vida Eterna o no. Eso es cuando 
llegó allí. ¿Ven?  

Y cuando fue a esa esfera allí, la Palabra tuvo que 
salir, porque un don no haría nada en esa parte. Un 

don no haría nada en esa parte. La única cosa para 
tratar con esa parte es la Palabra. Mis ovejas… 

Él dijo: “El aguilucho tiene una simiente allí”. 

¿Saben lo que es el águila? Tú no eres el águila, 
¿sabes? El Gen es el águila. Él dijo: “Ese aguilucho 
tiene una simiente allí, oyó el grito”. ¿Ven? Esa 

partecita de ti allí respondiendo hoy porque es parte de 
la misma Palabra para la Edad. ¿Ven? 

Y cuando ves eso y despiertas a eso, entonces te das 

cuenta de lo que está sucediendo. 

Y hallas que mientras vienes en el Mensaje, esos 
últimos años, y he estado predicando esto y 
predicando eso, y vienes junto con la gente allí y está 

predicando; pero, sabes, hay cosas en el Mensaje. Y 
ves, yo nunca me detengo en el Mensaje, que solo 
predico y me detengo. Nunca predico y me detengo. 

Desde que vi el Mensaje, y vi ciertas cosas allí, yo 
entré a esas cosas. Empecé a buscar a Dios por esas 
cosas. Porque yo veía cosas en el Mensaje que tenían 

que ser reveladas en un tiempo señalado. Yo verificaría 
el tiempo. Estaría observando el… Es por eso que 
cuando me oyen predicar, yo siempre estoy predicando 

acerca del tiempo. 

Porque no puedes tener ninguna expectativa, no 
puedes esperar ninguna promesa si no sabes nada del 

tiempo. Lo primero que debes saber es el tiempo. 
Porque la promesa de Dios está asignada para una 
sazón y un tiempo determinado. Y cuando sabes en 
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qué tiempo estás viviendo, entonces podrás saber lo 
que está prometido para el tiempo en que estás 

viviendo. 

Y, Dios identifica Su tiempo por una señal, luego 
podrás reconocer la señal que identifica en qué tiempo 

estás viviendo, para saber cuándo es una cierta 
temporada que podrías empezar a comportarte de 
cierta manera; podrás saber cuándo el ritmo cambia. Y 

si no lo sabes, notas que solo sigues adelante 
causalmente. Así que el tiempo es importante. 

Eso es lo que descubrió Daniel. Cuando Daniel 

estaba leyendo la escritura de Jeremías, descubrió que 
sólo quedaban dos años más. Y empezó a buscar a 
Dios, y Gabriel bajó y le reveló todo el asunto. ¿Ven? 

Y luego dijo: “De la misma manera el Ángel de 

Jehová, el Espíritu Santo, vendrá a la Iglesia para 
revelar las Cosas profundas y secretas para que la 

Iglesia esté lista para salir.” [1961-0806 La Semana Setenta De 

Daniel - párr.68 –Ed.] 

Y sabiendo que había una promesa de que el 

Espíritu Santo vendría… no entendíamos nada. 
Porque, el Hno. Branham dijo: “Ni siquiera traten de 

entender el Mensaje”, cuando llegó al Séptimo Sello, 
dijo: “porque ustedes no están ordenados para 
entenderlo”. Él dijo: “No es tiempo para ello todavía”. 

Él dijo: “Pasó por ahí, pero volverá por ahí”. ¿Ven? El 
dijo: “Vivan humildes y rectos. Dios nos dio el ABC”. 
Haz esto y no hagas aquello, y no hagas esto y no 

hagas aquello. Y es por eso que una primera parte del 
Mensaje, eso es todo lo que solíamos predicar. 

Vas a cualquier lugar, “Esa gente del Mensaje 

predica duro”. Porque todo el mundo estaba criticando 
a Jezabel, criticando el pelo corto, los vestidos cortos y 
los pantalones cortos, criticando esto. ¿Ven? ¡Oh! 

Destruyendo a los Bautistas, a los Pentecostales. ¡Oh! 
Pero eso fue una sazón. ¿Ven? Esa fue una fase de 
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ella. ¿Ven? Porque no podías dejar que ninguna resaca 
Pentecostal viniera entre la gente. Era una nueva 

Edad, así que ellos tenían que doblar. Cuando vinieron 
al Mensaje, ellos tuvieron que morir a la—quemar la 

cosa vieja de la Edad pasada. No vienes con eso. ¿Ven? 

Y cuando el tiempo vino, el Espíritu comenzó a 
revelar la Verdad ahora, cosas profundas en la Palabra 
ahora, cosas profundas en la Palabra ahora. ¿Por qué? 

Porque obedecieron su ABC, tiempo para el Álgebra. El 
ABC no te va a poner en el Rapto, el Álgebra te pondrá 
en el Rapto. Pero el ABC te preparará para recibir el 

Álgebra. Amén. 

Él dijo: “Aquellos que viven humildes y rectos, 
cuando el tiempo viene para estas grandes y profundas 

Cosas secretas, ellos lo obtendrán”. Dijo: “Aquellos que 
obedecen las cosas pequeñas lo obtendrán cuando 
estas comiencen a regresar”. 

Y cuando estas cosas comienzan a regresar ahora, 
(amén) entonces Dios comenzó a revelar eso a los que 
Él podía confiar. Amén. No puedes entenderlo. ¿Ves? 

Estas son las cosas que no puedes descifrar, sólo 
podría venir en su sazón. 

A veces miras atrás, ves que predicaste algo hace un 
par de años, y luego lo ves aquí hoy, y observas y ves 

(sabes) que estabas recibiendo algo de luz, pero lo que 
estás viendo ahora no se compara con lo que... era 

sólo un destello. Porque cuando tuviste el destello allá 
pensaste que era una poderosa revelación. Pero 
entonces solo estabas viendo una fase de la cosa. 

¿Ves?  

Y tú encuentras que aquí el Espíritu Santo ahora ha 
tomado la Novia en un lugar, y ha revelado ciertas 

cosas que ella no será confundida, porque la 
inundación de falsos ungidos – vendrá el enemigo 
como río, y Dios tiene que levantar bandera.... [Is.59:19 –

Ed.] 
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Y después de que el Profeta se fue, la inundación 
comenzó a subir y subir y subir hasta que comenzó a 

inundar el Mensaje, y se volvió tan aterrador. La gente 
empezó a desconfiar de los demás. La gente empezó a 

ni siquiera confiar en los Ministros. Sí. La gente decía: 
“Bueno, no voy a ninguna iglesia. Me quedo en casa, y 
creo lo que el Profeta está diciendo en casa”, cuando 

ellos estaban fuera de la Palabra también, ¿sabes? 
Porque no puedes quedarte en casa y creer al Profeta. 
Eso no es la Palabra de Dios. ¿Ves? 

Porque el Profeta dijo: “Encuentre una iglesia-

hogar”, (amén) donde apoyas la causa; donde alguien 
tendrá... el liderazgo espiritual sobre ti, dará cuenta 

por tu alma [He.13:17 –Ed.]. Tú no darás cuenta por tu 
propia alma. Eso es para ti si vives en algún lugar, tal 
vez que no tiene pastor, nada en absoluto. Y si eres 

parte de la Novia, Dios te llevará a un Ministerio 
quíntuple de alguna manera. Sí, señor. Sí, señor. 

¿Ves? 

Porque Dios tiene un orden Divino para el 
perfeccionamiento de los santos, para la obra del 
Ministerio, para la edificación del Cuerpo, hasta que 

todos lleguemos a la unidad de la fe, al conocimiento 
del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la 

estatura de la plenitud de Cristo [Ef.4:12-13 –Ed.]. 

El Espíritu Santo tuvo que volver después de la 
muerte de Moisés como Josué, el tipo del Espíritu 
Santo, para llevar al pueblo a la posesión de su 

herencia. Amén. ¿Ven? 

Y cuando miramos y vemos eso, y ahora hallamos lo 
que tenía que pasar allí; Dios tendrá que regresar para 

hacer ciertas cosas. ¿Ves?  

Y aquí es donde mucha gente no se da cuenta... 
Pero ves, Dios tiene que levantar bandera. Y cuando 
Dios levanta bandera, entonces cuando la verdadera 

Palabra comienza a salir, comienza a revelar. Y el obra 
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de cada uno está siendo probado por el fuego. Está 
mostrando quién está construido sobre heno, quién 

está construido sobre paja [hojarasca], quién está 
construido sobre madera hoy. [1Co.3:12-15 –Ed.] Amén. 

¿Ves? Lo estás viendo muy claramente, siempre 
sucediendo. ¿Ves? Todas estas cosas se están 
volviendo más y más claras.  

Y luego ves que las puertas del infierno no pueden 

prevalecer. Dios está probando que Su Palabra es 
verdadera. El dijo: “Las puertas del infierno no 
prevalecerán”. No puede prevalecer. 

Hoy en día, usted podría ver esos dones que estaban 
en el Cuerpo y esos dones que no estaban en el 
Cuerpo. ¿Ves? Porque hay dones en el Cuerpo y dones 

que no están en el Cuerpo. Y en el Mensaje, hay 
muchos dones que no están en el Cuerpo, y están 
predicando la doctrina Apostólica. ¿Ves? ¿Por qué? 

Ellos lo recibieron de un Profeta de esta Hora. ¿Ves? Y 
ellos predican estas cosas. ¿Ves?  

Y puedes ir a cualquier iglesita en el Mensaje, oirás, 

“Las mujeres no deben predicar”. Oirás: “Las mujeres 
no deben cortarse el pelo”. Oirás: “Hay un Profeta que 
Dios envió en esta Hora”. Oirán: “Hay un Rapto para la 

Novia”. Oirás: “La organización es la marca de la 
Bestia”. Oirás todo esto siendo enseñado. “Bautismo 

en el Nombre del Señor Jesucristo”. Oirás estas cosas 
que se enseñan allí.  

¿Pero cómo vas a saber allí ahora si es un don en el 
Cuerpo o no? Tú no puedes saberlo a menos que seas 

un Gen de Dios. No puedes saberlo a menos que tú 
mismo seas un Gen de Dios. Amén. ¿Sabes por qué? 

Porque hay algo en ti, que es la Vida Eterna, que sólo 
podría enganchar con la Vida Eterna.  

Y todo lo que está siendo predicado por esos dones 
que no están en el Cuerpo, también es parte del menú 
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de siete platos. Ellos están dando una cierta parte de 
la comida.  

Pero hemos llegado a una cierta estación, ves, para 

el alimento espiritual en su debido tiempo. Hubo 
comida para cada sazón, pero llegaremos a cierta 

sazón, y ellos no tendrán la comida para esa estación y 
correrán hacia la hambruna. Y cuando la hambruna 
golpee, entonces reconocerán lo que está sucediendo. 

Empezarán a pasar hambre. Amén. Y cuando 
empiezas a tener hambre, entonces... y no tienes 
comida, entonces te das cuenta, que es hambre. 

Porque si tienes hambre y no estás recibiendo comida, 
entonces es una señal de hambruna. Pero el Espíritu y 

la Novia dice: “Que venga el que tiene sed” [Ap.22:17 –Ed.] 
Amén. ¿Ves? 

Habría un llamado saliendo en esa hora, un 
llamamiento a la resurrección; realmente sería una 

revelación siendo predicada, y esa revelación estaría 
revelando un misterio mostrando cómo Dios trabajó 

desde 1966, (porque el Hno. Branham murió en el 65') 
hasta este tiempo. Amén. Luego podrás entrar en 
armonía con la Cabeza que es Cristo, para que la 

misma armonía pueda existir entre la Novia y el Novio. 

Ves, no hay otra manera para que recibas esa 
revelación fuera de ese Gen. Porque no estarías 

hambriento si no hubiera un Gen en ti cuando el 
hambre ataca. No tendrías hambre. De la misma 
manera que una persona en la denominación no tiene 

hambre, tú no tendrías hambre de la misma manera, 
si no fueras un Gen de Dios. 

Verás, para empezar no hubieras sido hecho para 

estar en la Novia, así que ni siquiera habrías sido 
llamado para eso. Pero porque fuiste hecho para estar 
en la Novia para empezar, hay un abismo llamando a 

un abismo, así que debes tener ese abismo para 
responder. ¿Ves? 
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Hallas allí en 1977, el Espíritu Santo tuvo que bajar 
allí con una revelación. ¿Ven? Había gente que fue 

vivificada para obtener una revelación de ellos mismos 
en la Escritura, para saber que ellos son miembros de 

la Novia. Esto es lo que la gente nunca supo, sabes. La 
gente decía que eran miembros de la Novia al aceptar 
el Mensaje. Pero la parte que aceptaron, creyeron y 

predicaron, estaba probando que el Hno. Branham era 
una parte de la Novia, no ellos. Eso estaba siendo 
probado por la Escritura, (que era Bíblica) así que la 

gente lo creía con todo lo que había dentro de ellos y 
aún estaban obteniendo una fe ungida para creerlo, 

pues estaban viendo que era bíblico, que él realmente 
era el Profeta; (ves) y probando que él era el Profeta.  

Pero luego vino el tiempo y tuvieron batallas, y 
tuvieron situaciones, entonces comenzaron a 

frustrarse, y fueron cosas que pudieron superar. 

La Palabra que estaba operando a través de él, no 
podía operar a través de ellos, y comenzaron a 

preguntarse por qué. ¿Por qué? Entonces Dios estaba 
diciendo—entonces Dios tenía que venir ahora, allí por 
revelación y mostrarles: “Lo que tú crees no puede 

operar a través de ti, porque tu fe está en el lugar 
equivocado”. 

Para que la Palabra opere a través de ti, tienes que 

creer la parte de la Palabra que eres, porque él estaba 
creyendo la parte de la Palabra que era él, por eso 
estaba operando a través de él. 

El no estaba creyendo que los Pentecostales eran un 

movimiento de Dios, y el Hno. Bosworth y ellos, eran 
los verdaderos hombres de Dios en esa Edad, y él 

estaba haciendo las obras por eso. 

Estaba haciendo las obras porque él estaba 
creyendo que el Ángel vino a él y le apareció, y le 
mostró quien era en la Escritura. El pudo haber 
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predicado que el Hno. Bosworth y ellos eran realmente 
Electos también porque él vio la conexión en la vida. 

Así que cuando venimos ahora, predicamos que el 

Hno. Branham era Elías y él era el Mensajero al Caer 
la Tarde. Lo que estaba pasando ahora, no era como 

Dios trabajaba con él. Si Dios viene y nos muestra 
quiénes somos y predicamos esa revelación y 
mostramos quién era él, porque la misma Vida está 

conectada de nuevo, entonces eso está bien. Porque si 
él sólo hubiera venido y predicado sobre el Hno. 
Bosworth y sobre Lutero y Wesley, eso no hubiera 

sido—eso hubiera sido sólo un teólogo, pero él estaba 
reconociendo cierta parte de la Palabra allí mismo, 

para la Hora, que él era la manifestación de esa 
Palabra. ¿Ven? 

Así que Dios tenía que venir y dar esa revelación 
justo en ese lugar cuando esto fuera necesario. Y 

aquellos quienes estuvieran captando esa revelación 
ahí, justo a tiempo, ellos serían capaces ahora de dar 

un paso. Luego que dieran un paso ahí, ellos habrían 
dado un paso adelante porque el Espíritu Santo había 
caído para empezar a darles esas revelaciones; para 

comenzar a confirmar a quienes están en la Novia. Por 
medio de darle aquellas revelaciones Dios estuvo 

probando a la Novia, mostrando a la Novia. ¿Ven? 
¿ven? Luego mucha gente se metió en problemas. Eso 
es lo que estaba tratando de explicar recientemente 

ahí para algunos de los hermanos. ¿Ven? 

Ellos dicen: “Oh, Uds. hicieron una falsa profecía.” 

Yo dije: “Esa no es una falsa profecía, esa está aún 
en vigencia hoy”. La Novia está siendo reunida. Amén. 

No estoy diciendo que está aquí sola. No, pero Ud. 
tiene que lograr entrar a la reunión de la Novia porque 
esta es la sazón cuando la Vida tiene que volver al 

grano. 
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Porque—permítanme mostrarles lo que quiero decir. 
Desde el momento en que todos en Trinidad eran 

Pentecostales antes de que viniera el Mensaje. Nadie 
podía haber reclamado que ellos conocían la Palabra 

revelada, porque no había Palabra revelada. Nadie oyó 
ninguna cosa acerca de un Profeta. Nadie sabía 
ninguna cosa acerca del Libro. 

Pero esa era una Verdad ya revelada, esperando por 

alguien que captara esa Revelación. Luego alguien 
captó la revelación. Luego el primer hombre que dio un 
paso adelante en la isla ahí, diciendo que creyó el 

Mensaje del Hno. Branham, y él salió de la cosa 
Pentecostal ahí… ahora, todos los demás están ya en 

una Edad pasada, ¿está bien? 

Desde el momento en que el hombre salió ahí toda 
la gente quedó ahí atrás, ellos se ponen mejor con esta 
cosa, sabes. Porque esto muestra que la Vida es 

identificada con una Verdad superior. ¿Ven? Cuando 
eso empezó; donde la gente era capaz de ser vivificada 

para reconocer que Dios está interpretando Su Palabra 
en sus vidas… 

Esa es la única forma en que sé predicar el Mensaje. 
Así es como empezamos a predicar el Mensaje. Eso no 

fue como una revelación. Así es como empezamos a 
predicar el Mensaje, en 1976. ¿Ven? 

¿Por qué causa? Si Uds. son genuinamente nacidos 

de nuevo ese es el modo en que van a conocerlo. Lo 
conocerán de ese modo por medio de ver que están 
siendo levantados en continuidad al Profeta para 

cumplir esta parte de la Palabra. Porque hay una 
Novia levantada después del Profeta. Y hay una 

porción de la Palabra asignada para la Edad de la 
Novia. Y la Novia tendrá que predicar esa porción de la 
Palabra. Pero mientras esa porción estaba siendo 

predicada, había mucha gente que seguía identificada 
con la parte del Profeta, sin conocer que la inspiración 
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estaba saliendo ahora para revelar Ap.10:8-11; la 
inspiración iba a venir para revelar 1Ts.4:16b. 

Así que cuando la inspiración viene para revelar esa 

parte de la Palabra, y permanecen ahí, están de 
resaca, porque esto muestra que Dios está moviéndose 

hacia adelante. Porque más verdad está siendo traída 
a la luz ahora. Esto está mostrando donde la Vida está 
brotando. Uds. ven, cómo Esto se movió de Lutero, y 

se brotó en Wesley. Y Wesley estaba dando una 
revelación más allá. Luego tuvieron que entrar en 
santificación para estar en la Novia. 

Cuando eso estaba siendo predicado, muchos 
estaban lo combatían, decían que estaba predicando 
experiencia, pero esto no fue experiencia. ¿Ven? Mire, 

el Hno. Winston está aquí. ¿Ven? Pero eso fue un 
modo diferente de predicar el Mensaje. Y esa manera 
era un poco extraña. Eso fue un modo extraño ahora, 

predicar así el Mensaje. ¿Ven? 

Pero esa es la manera. Porque la gente que estuvo 
oyendo el Mensaje antes, lo que les fue enseñado 

entonces… “Oh, ese Hno. Branham es el Profeta.” 
Luego todos quedaron atados con eso porque ellos 
decían, “Permanezca con lo que el Profeta dijo. Digan 

lo que el Profeta dijo, digan lo que el Profeta dice,” y 
ellos ataron a la gente ahí. Ellos se estuvieron 

organizando, sin saber que se estaban organizando. Y 
si esta parte del Mensaje no era revelada, entonces 
todos tenían permanecer ahí atrás. 

Pero ese es el por qué en dondequiera que haya 

verdaderos ministerios hoy, Dios tiene que empezar a 
revelar la Palabra de ese modo porque ese es el 

Liderazgo de Vida Eterna. Esa es la única evidencia 
por la que se sabe que la gente tiene el Espíritu Santo. 
Ese es el por qué la gente solía quedarse bajo 

ministros y creer que ellos tenían el Espíritu Santo y 
hoy ellos no pueden tener esa misma opinión. ¿Por 
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qué ellos no tienen esa misma opinión? Porque fueron 
engañados y ahora sus ojos están abiertos. Porque 

ellos nunca supieron lo que era la verdadera evidencia 
del Espíritu Santo. Por medio de esta parte que está 

siendo predicada ahora, esto está mostrando quién 
realmente tiene el Espíritu Santo. Probándolo, quién 
realmente es nacido de Dios. 

Porque recuerden que, en la Simiente Elegida, esa 

revelación está yaciendo ahí en esa Simiente. Y desde 
el momento en que la simiente es vivificada, va a salir 
esa revelación. Porque cuando la Vida Eterna empieza 

a brotar, Ésta lo guiará de nuevo a la Palabra. 

Recuerdo que empecé a hablar acerca de la sazón y 
un ministro dijo: “¿qué es lo que él está hablando 

acerca de la sazón, y sazón, y sazón? ¿el Hno. 
Branham predicó eso alguna vez?” bueno, yo quedé 
conmocionado. 

Yo dije: “El está loco.” 

¿A qué te refieres? La Palabra completa es sazón. 
Dios se revela en ... sazón. La Palabra no viene fuera 
de sazón, Ésta puede solamente venir en sazón. 

Porque la verdadera Unción es la enseñanza para la 
sazón. ¿Ven Uds.? 

Pero hallas ahora, esto era un modo raro. Pero ves, 

ahí ahora, el Espíritu Santo estaba trayendo ciertas 
cosas ahí, así que la gente sería capaz de ver. 

Porque había algo en los hijos e hijas de Dios que 
estaba esperando ahí, ellos realmente querían—

cuando leen el Mensaje, en su corazón, ellos son 
sinceros, quieren servir a Dios. Ven a Dios diciendo 
que Él prometió aquellas cosas y quieren ver eso en 

sus vidas, pero cómo comenzar a venir a ser eso, ellos 
no saben. Pero Dios dio una promesa: Él retornará. Él 

cazará a aquellas Simientes y los Elegidos son los 
primeros en ser vivificados. Y Él vendrá y los vivificará. 
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¿A qué los vivificará Él? sus mentes a la promesa, para 
reconocer qué parte de la Palabra ellos son. ¿Ven? 

Porque no puedes tener fe para ir en el Rapto a 

menos que veas tu nombre en el Libro de la Vida del 
Cordero, porque ni siquiera sabrías si vas. Porque 

sabes en verdad que solo aquellos en el Libro de la 
Vida del Cordero se irán. Entonces sabes si tú te irás, 
tienes que ver tu nombre. Y si sabes que no estás 

viendo tu nombre entonces no estás seguro si estás 
yendo, no puedes tener fe de que tú te estarás yendo. 
¿Ves? Así que entonces ahora Dios tenía que hacer 

algo porque llegó a esa etapa. 

Hace tiempo todos solían decir que ellos se iban. 
Desde que vienes, dices: “Chico, me voy, sí.” Pero luego 

vas y predicas la misma cosa en una iglesia que no 
cree la Palabra completa, ¿qué sucederá? Esto 
mostrará que la iglesia completa no está yendo a 

ningún lugar. 

Porque cuando empiezas a hablar acerca de que la 
Palabra tiene que ser interpretada en tu vida, y tienes 

que ver esto tomando lugar, estamos hablando acerca 
de la Palabra. No estamos hablando acerca—eso es lo 
que dije acerca del testimonio de Jesucristo que no es: 

Yo oré y fui bendecido, y obtuve un automóvil, u 
obtuve esto, o estuve enfermo y Dios… no es eso. La 

Palabra siendo revelada en tu vida, esa Palabra. La 
Palabra que el Profeta trajo para ser interpretada 
desde 1965 hasta que Jesús viene. La Palabra ahí en 

el interior, esa Palabra en tu vida es acerca de lo que 
estoy hablando. 

Si esa Palabra ahí no está siendo revelada, entonces 

eres una persona agradable. Eso es todo lo que eres, 
solo una persona agradable. ¿Ves? pero cuando esa 
Palabra está siendo revelada ahí, entonces eres parte 

de Dios. Tu viniste de Dios. ¿Ves? 
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Encuentras que está ahí en la predicación porque 
hallas que fuiste capaz de tener fe para ver a Dios 

descender y manifestar ciertas cosas Sobrenaturales; 
(¿ven?) ver a Dios descender y hacer ciertas cosas. 

Y Dios ha estado dando la Palabra desde cierto 

ángulo y esa Palabra ha estado rompiendo la 
influencia de la falsa enseñanza en la vida de la gente 
porque eso es lo que Dios hace en cada Edad. Él envía 

la verdadera enseñanza para combatir la falsa 
enseñanza. La falsa enseñanza sigue hacia adelante y 
empuja a la gente a un lado del programa original de 

Dios dentro de una pequeña iglesia, dentro de un 
pequeño grupo, dentro de una pequeña interpretación. 

¿Ven? 

Y Dios tiene que darle a uno amor para predicar 
eso, de otro modo, estará yendo en contra de la gente 
también. ¿Ven? Si Dios no le da eso se amarga contra 

la gente. Tu cosa, y tu… sí. Y ¿qué va a hacer? En vez 
de predicar contra las cosas falsas siembra discordia. 

Hay predicación contra la falsa enseñanza y 
sembrando discordia. Son dos cosas diferentes, 
¿saben? Sí, señor. ¿Ven? 

Recuerdo cuando vinimos, cuando fuimos a la calle 

Mc. Allister la primera vez, muchos de los santos se 
sorprendieron al oír lo que esa gente solía decir: “No 

vaya a este grupo, o no vaya a…” porque nosotros 
nunca lo supimos, solíamos ir a cualquier lugar. 
Jamás intenté atar a nadie aquí. Vayan donde 

quieran, tengan compañerismo donde Uds. quieran. 

Yo mismo solía ser llamado un misión-trotador. 
Amén. Porque solía ir por todas partes. Pero no fui a 

todas partes, como si estuviera confundido. Fui porque 
amo a la gente. Amo a la gente y quise ir y tener 
compañerismo. ¿Ven? Fui dentro del servicio y me 

senté y ellos me golpearon por dos horas corridas 
desde el púlpito. Yo sonreí, estreché la mano del 
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hermano y fui de nuevo la siguiente semana sabiendo 
que obtendría más palizas, pero quise oír la Palabra en 

algún lugar. Sí, no tengo ningún problema con eso. 
¿Ven? Arriba y abajo continuamente yendo aquí, 

yendo aquí, yendo a diferentes lugares, para tener 
compañerismo porque esto es algo que debiéramos 
hacer. ¿Ven? 

Incluso hoy todavía estoy a favor de eso. Vayan 

donde quieran y confraternicen y sean libres. No estoy 
diciendo que en el sentido de que estoy a favor de: 
“Bueno, vayan a donde quieran para ver…” Habrá 

pocos lugares en los que ustedes pueden sentirse 
satisfechos. Porque, ¿por qué estoy diciendo eso? 

Porque hay pocos que realmente creen en los Siete 
Truenos, que es la Palabra en Su plenitud. ¿Ven? Así 
que ahí significa decir entonces que podría—a menos 

que tú vas allí tal vez con una actitud para alentar o… 

Cuando podrías ir a un lugar y sabes que no es la 
Palabra, y podrías respaldar la Palabra, la pequeña 

cosa que recibes y podrías decir: “Amén”; la pequeña 
Shekinah, muestra que tienes un espíritu correcto. Yo 
probé eso. 

El Hno. Branham dijo que entró en una iglesia 

Bautista y el ministro Bautista dijo algo y él gritó: 
“¡Amén!” Él dijo que todos en la iglesia se voltearon. Él 

dijo: “Vemos una migaja detrás de la Shekinah caer y 
la recogemos”. El dijo, “Pero ellos se voltean y te 
miran”. ¿Ven? 

En muchos lugares a los que voy, veo que no es la 

plenitud de la Palabra, pero cuando oigo algo que es 
Bíblico, digo: “¡Amén! Alabado sea Dios”. Dicen: 

“Levanten la mano y alaben a Dios”. Yo levanto mi 
mano y alabo a Dios también, porque uno debe ser 
respetuoso y obedecer al Espíritu que está sobre el 

púlpito. ¿Entienden?  
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Te pones de pie y el director de la alabanza dice: 
“Levanta la mano”, se supone que debes levantar la 

mano. Él dice: “Inclina la cabeza”, se supone que 
debes inclinar tu cabeza. De otra manera, es una falta 

de respeto e irreverente no obedecer cuando el Espíritu 
Santo está diciendo algo aquí. ¿Ves? 

No digo: “Bueno, no me lo creo, así que si lo dicen, 
no voy a levantar la mano”. Yo no soy así. Si estamos 

cantando Sublime Gracia, yo estoy cantando Sublime 
Gracia. Dios me salvó. Voy a levantar la mano y cantar 
Sublime Gracia. No quiero saber quién está pensando 

si levanto las manos, y me ven ahí, y piensan que 
estoy siendo influenciado. No tengo ninguna imagen 

que mantener, de que no estoy siendo influenciado por 
nada. No tengo esa imagen. No quiero ser así. ¿Ves? 
Iré y levantaré la mano con cualquiera. 

Cuando oyes algunas cosas... El Hno. Sydney 

Jackson, cuando lo conocimos, dijo que el Hno. 
Branham estuvo con él en África. Y mientras estaban 

allí, había algunos nativos en lo profundo de la selva. 
Y ellos salieron con algún tipo de trigo, lo que él pensó 
que era. Y ellos encendieron algún tipo de fuego y se 

inclinaron, y arrojaron su trigo e hicieron ese tipo de 
cosas. Él dijo: “El Hno. Branham estaba pasando, y el 

Hno. Branham saltó del Jeep, corrió y se arrodilló 
junto a él, y comenzó a hacer lo mismo que ellos 
estaban haciendo, y comenzó a adorar con ellos allí 

mismo”. Ellos no sabían una Palabra acerca de Jesús, 
nada en absoluto. Y el Hno. Sydney empezó a 
preocuparse. 

Dijo: “Hermano Branham, ¿por qué hiciste eso?” 

Dijo: “Ese hombre está adorando a Dios”. ¡Sí! 

Ahora, muchos de nosotros, debido a todo el 
conocimiento y todos los libros que leemos, tenemos 
un cierto tipo de espíritu. Yo no. Si te atas, esa mano 

no se levantará. 
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Cuando sabes que eres salvo, sabes que eres salvo. 
No tienes ningún problema. ¿Ves? Si Dios te envía 

entre la gente, vas con un propósito, participas, y te 
regocijas, y te metes en el espíritu de lo que está 

pasando. Amén. ¿Ves? Si es algo, digamos que es 
indecente o algo del mundo, bueno, eso es otra cosa, 
no estoy hablando de eso. ¿Ves? Pero no estoy 

hablando de, ya sabes, ser crítico y buscar algo. No. Ve 
y adora a Dios, hermano, si no, no vayas. Porque sería 
mejor que no fueras a que fueras, y fueras una mala 

influencia o un mal ejemplo. Sí. ¿Ves? Y, cuando sabes 
que vas, vas con el corazón libre y participas. 

Porque, ves, esto de lo que estamos hablando aquí: 

una revelación de que ves tu nombre en el Libro de la 
Vida del Cordero, algo que te está sucediendo, algo que 
Dios ha hecho por ti. Porque, siempre fuiste parte de 

Dios. Algo de lo que estás consciente que es por y a 
través de ti que Dios está cumpliendo la obra; este tipo 

de cosas es Dios de nuevo en la gente. Esto no es algo 
como: “Me voy a meter en problemas o voy a 
desagradar a Dios”. No, no tiene eso, en eso. ¿Ves? 

Por eso descubres que para tomar una posición y 

predicar ciertas cosas, puede ser difícil muchas veces, 
pero no hay ningún espíritu de indiferencia, o no hay 

ningún espíritu tratando de humillar a nadie, o 
exponer a nadie de cierta manera, o tratar de 
influenciar a nadie aquí. 

Porque, sabes, a veces la gente se inspira. ¿Ves? Y 

ven algo y se sienten obligados a contarlo al mundo. 
Corren y van y le dicen a este, le dicen a este, y le 
dicen a este. ¿Ves? ¿Ve, Hno. Attlee? No debes decirle 

a todo el mundo todo. ¿Ves? 

Esto es algo que tienes que... Tienes que ser 
consciente de lo que estás haciendo. Esto no es tratar 

de convertir a todo el mundo. No. ¿Tienes un 
testimonio? Da tu testimonio. No tires ninguna piedra 
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ni lances ningún anzuelo... ¿Ves? Especialmente, no 
lances tu anzuelo detrás de cualquier pecesito. Busca 

el grande, con el arco iris, y pon tu anzuelo para eso, 
pues ese siempre es atraído por la Verdad. Pero, tu 

sedal siempre se enredara con los pecesitos. ¿Ves? 

Y cuando vas detrás de los pececitos, se te enreda el 
sedal. No enredes tu sedal con los pececillos en 
absoluto. ¿Ves? Así que ves lo que realmente está 

sucediendo. Estamos buscando a los grandes con el 
arco iris. 

Si el Hno. Branham los buscaba, y nosotros 

debemos tener el mismo Espíritu que estaba sobre él, 
no buscamos nada más. ¿Ven? No estoy muy 
interesado en “miembros de la iglesia”. Es mejor si 

tiene cinco personas llenas del Espíritu Santo que 
tener quinientos que no son nacidos de nuevo, ¿sabes? 
Eso es quinientos problemas en tu mano, sabes. Sí, 

esas son quinientos que son inciertos de Dios. 

El Hno. Branham dijo: “Las iglesias de Éfeso, esas 
iglesias quizás habían tenido sólo unas doce 

personas”. Él dijo: “Y esas eran iglesias poderosas”. 
Once hombres, Dios puso el mundo de cabeza, en ese 
tiempo, que fueron llenos del Espíritu Santo. Es la 

misma cosa hoy, si tenemos esa clase de gente hoy, 
entonces verás la misma clase de cosas tomando 

lugar. ¿Ven? 

Así que, esta noche estoy aquí hablando con 
ustedes un poco, porque... Ahora, ustedes encontrarán 
que hace un par de semanas, yo estaba predicando 

sobre Más, En Tu Palabra, [1982-0131 –Ed.] Yo Soy, No 
Temas. 

Y al predicar allí, cuando llegué a predicar esa 

mañana, la Hna. Sandra estaba dando a luz el bebé. 
Bueno, nunca habíamos tenido ese tipo de cosas allí. 
Ella estaba dando a luz allí mismo, y cuando la nota 

vino antes de que el servicio había empezado, yo dije: 
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“Mira,” yo dije: “Tú ves esto que está pasando aquí, es 
para una señal. Es por un propósito”. 

Y, empecé a hablar sobre el nacimiento—un 

nacimiento es un lío. Y, cómo ella tuvo que presionar, 
y la tensión y el trabajo de parto; cómo todo el tiempo 

ella estaba viniendo bien, pero ella llegó al tiempo del 
parto, ahora, donde ella tuvo parir para traer la vida 
que ya es engendrada, ya formada en el interior, en 

una manifestación en el exterior. Y ese pequeño 
espíritu estuvo rondando por ella durante una 
pequeña temporada. ¿ven? Esperando, porque sabe 

que el cuerpo ya está formado allí, para poder entrar. 

Así como el Espíritu Santo bajó aquí en junio 3, 
rondando por nosotros. Está rondando aquí. Él está 

aquí, rondando. ¿Por qué? Él sabe que la Vida se 
forma en ciertas personas. ¿Ven? Se rompe la bolsa. 
Ahora, la Sangre comienza a hablar cosas mejores. 

¿Ven? 

Ahora vean, que cuando ese tiempo vino aquí, 
entonces encuentran que ahora, al predicar ese 

mensaje, nos demoramos mucho ese día por unas 
cuatro horas predicando. Luego al final del servicio 
dije: “creo que algo ha pasado aquí hoy, y que hemos 

venido al final de algo. Parece que llegamos al final de 
algo”. Sin saber el miércoles, iba a venir ahora a 

predicar, Entra En Tu Cámara Secreta. [1982-0203 –Ed.] 

Porque lo que prediqué allí—oigan bien—lo que 
predicaba allí era que cuando Dios viene y muestra: 
“Soy Yo, No Temas”, y te dice que hagas algo, puedes 

hacerlo. ¿No era eso lo que yo estaba predicando? 

Dije que, como Él le dijo a Marta: “Quitad la piedra”, 
ella podía quitar la piedra. 

Le dijo a Pedro: “Echad la red”, él podía hacerlo. ¿Lo 

ven? 
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Podía decirle al hombre: “Ve y muéstrate al 
Sacerdote”, él pudo hacerlo. ¿Ven? 

Del mismo modo estuve diciendo que Él le dijo a 

Pedro... Yo le dije: “Aunque vaya en contra de tu juicio 
propio, puedes hacerlo cuando Él venga y muestre 

‘Soy Yo’. Cuando Él se muestre”. Le dije: “¿Recuerdan 
cómo Él estaba mostrando, ‘Soy Yo’?” Él va a la 
Escritura. Dijo: “Ve y dile a Juan lo que has visto, tal y 

tal”. Así, Juan pudo saber que era realmente Él. ¿Ven? 

Luego tomé todo el Segundo Ciclo y el Nombre 
Nuevo y estas cosas; dije: “Si estás buscando a Jesús 

hoy, estas son las cosas que Él tiene que cumplir”. Así 
como Él vino a Pedro y a ellos allá: los cojos 
caminaron, los ciegos vieron, los sordos oyeron, a los 

pobres se les predicó el Evangelio. Si Él viene aquí hoy, 
y cuando Él regresa—¿Cómo sabrás cuando Él 
regresa? Él tuvo que revelar este Lenguaje 

Desconocido; todas las cosas con el Nuevo Nombre; 
todo lo que los Siete Truenos desplegaron; todo el 

Segundo Ciclo. Él tuvo que revelar estas cosas para 
mostrar que Él había regresado. ¿Ven? 

Mientras estuve predicando, dijé: “Ve y dile a Juan, 
los discípulos de Juan”. ¿Ven? Ahora yo estaba 

diciendo algo allí. Yo quise decir aquellos que todavía 
están bajo el Profeta. ¿Ven? Ese es Juan. El Hijo del 

Hombre es revelado, Él es presentado. Dije: “Ve y dile 
a los discípulos de Juan. Vayan y digan... que el 
Segundo Ciclo ha regresado; el Lenguaje Desconocido 

está siendo revelado; La Vivificación Final está aquí, el 
Nuevo Nombre, los Truenos están en la Novia”. Y yo 
estaba diciendo esas cosas, mostrando entonces que 

es Él identificándose a Sí Mismo y diciendo: “Soy Yo” 
otra vez. Y entonces todos prometimos: “Más, Señor, 

en Tu Palabra,” todas estas cosas.  

Ahora, yo no sabía nada acerca de la Visión de la 
Carpa en el sentido de... voy a predicar eso, yo no 



Entra En El Lugar Santísimo                                                                               1982-0210 

50 

sabía nada acerca de eso. ¿Ven? Así que vine allí 
durante la semana, y el Espíritu Santo vino y me 

mostró allí, en la Palabra, donde eso fue dicho por el 
Profeta, “Todas las visiones se han cumplido” [1965-0219 

Este Día Se Ha Cumplido Esta Escritura - párr.172 –Ed.], y entonces el 
secreto... Entra en La Cámara Secreta. 

Porque cuando regresamos de Arizona, yo estaba 
diciendo, la hora está aquí — si la Paloma está aquí, 

entonces la atmósfera será creada ahora para las 
instrucciones Sobrenaturales. 

Y allí estaba leyendo: “Más, en Tu Palabra”, donde 

Jesús estaba instruyendo a los discípulos lo que 
hacer. Él estaba en la escena. Y cuando Él está en la 
escena, aunque tú haces algo y Él dice: “Hazlo de 

nuevo,” pues hazlo de nuevo. Olviden de que: ‘Yo hice 
eso toda la noche’, olviden de eso. Olvida lo que sabes. 

Mas, oh, Señor, en Tu Palabra. Eso no fue un mensaje, 
(saben) eso fue algo que se nos dijo. Por eso nos 
comprometimos: ‘Mas, oh, Señor, a Tu Palabra’. ¿Ven? 

Luego ahí adentro ahora, el Espíritu Santo regresó, 

y el miércoles predicó Entra en Tu Cámara Secreta. 
¿Ven? Así que vine y prediqué eso aquí mismo, el 

miércoles por la noche — Entra en Tu Cámara Secreta. 
Y dijimos que cuando tú entres allí, cierra la puerta 
detrás de ti, (¿ves?) y comienza a entrar ahora. 

Ahora, esa vida es una vida separada, porque si  lo 
captaron el domingo por la mañana—el domingo por la 
mañana yo estaba diciendo... yo dije: “Ahora que 

hemos entrado en nuestra cámara secreta—el Hno. 
Branham tuvo que entrar allí porque iba a llegar el 
momento [que] no habrá más imitación”. Yo estaba 

diciendo: “Por quince años hemos tenido grupos y 
hombre, y la interpretación del hombre del Mensaje, 

pero la hora ha venido ahora, no tendremos más 
imitación”. Pues toda su insensatez será manifiesta [2 

Ti.3:9 –Ed.]. 
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Y mientras estaba predicando eso, dije: “Recuerden 
cuando les dije que, en Junio 3, cuando la lluvia 

empezó a caer—quería poner parte de la cinta esta 
noche para que pudieran oírla por ustedes mismos. 

¿Lo ven? Yo quería reproducir esa cinta para 
mostrarles, el domingo por la mañana lo que se estaba 
diciendo. ¿Ven? Yo dije: “El 3 de junio cuando el 

Espíritu Santo empezó a descender ahora, (yo dije) 
todos esos espíritus subirán y se manifestarán”. ¿Ven? 
Luego vine y prediqué de 2a Timoteo 3: y mas no irán 

más adelante [2 Ti.3:9 –Ed.]. El 21 de mayo, yo dije que ya 
se acabó, el paseo alegre se ha acabado. ¿Ven? Todas 

estas cosas empiezan a secarse ahora, (¿ven?) porque 
Dios ha terminado con estos lugares. 

Luego hallamos que cuando eso sucedió, Él dijo: 
“Entra en tu cámara secreta”. Y eso fue cuando el Hno. 

Branham ahora, después de que él salió del campo, él 
estaba entrando en su cámara secreta ahora. Él 

estaba entrando en una fase del Ministerio ahora 
donde no será más imitado; donde la locura de los 
imitadores será manifiesta. 

Y vemos que por años hemos estado viniendo por 

allí y cada uno tenía una interpretación, tenía una 
interpretación, tenía una interpretación, y cada 

hombre pensaba que su interpretación era correcta. 
Pero se llega a un lugar donde cada interpretación está 
siendo probada—una vez que no es la verdadera 

interpretación—para ser una interpretación falsa, 
porque la diferencia podría ser dicha ahora. Ahora que 
Dios ha venido y revelado eso, esa Palabra tenía que 

ser interpretada en tu vida, esa historia tenía que ser 
hecha, para mostrar tu respuesta por tu cálculo. Si no 

puedes demostrar tu respuesta que estás sacando por 
tu cálculo, algo está mal; es ‘ratchifee’. [Palabra local que 

significa ‘no hecho legalmente o apropiadamente’ –Ed.] ¿Ves? Porque en 

Probando Su Palabra, él dijo: “Para tener fe, tienes que 
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probar tu respuesta por la forma en que hiciste el 
cálculo”. 

El dijo: “Cuando haces una suma y obtienes el 

resultado, para probar si es correcto, debes probar tu 
respuesta por tu cálculo”, ¿sabes? Ahora sí cuando 

pruebas el cálculo y por ese cálculo, no puedes 
obtener la respuesta, entonces sabes que alguien... 

Igual como cuando haces tus sumas  [matemáticas –Ed.] 
en la escuela, y no puedes resolverlos y quieres hacer 

alguna —los que solían hacer trampa en la escuela, es 
decir. Tal vez haya gente lista aquí. Y haces una cosita, 

y la haces un poco oscura, como si no pudieras saber 
si es un tres o un cinco porque no estás seguro, y 
después pones tu respuesta grande, clara y bonita. 

¿Sabes? 

Como a veces haces las tareas en el colegio, y 
salimos ahí... A veces no podías hacer cierta 

asignatura en el colegio, ves; la escuela primaria era 
diferente; y si no haces las tareas te castigan. ¿Ves? A 
veces vienes, vas junto a aquellos niños inteligentes y 

miras todas las respuestas y las copias rápidamente. A 
veces tienes tantas ganas de terminar rápido que 
copias las respuestas antes de los cálculos. Y tratas de 

poner un poquito de cálculos rápido al lado, y dices: 
“Bueno, hice el resto de los cálculos en un papel, y el 

papel está en casa”, o algún tipo de cosa diferente. 
¿Ves? Pero cualquier buen profesor ahora podría darte 
otro justo allí, o podría saber una cierta pregunta en el 

papel para preguntarte cierta cosa, que, sólo si lo 
hubiera hecho, podrías contestar esa pregunta. ¿Ves? 

Ahora, hay muchos que no me quieren porque esas 

son la clase de preguntas que hago. ¿Ven? Ese es el 
tipo de pregunta que hago. Si estás recibiendo eso, 
¿cómo obtuviste eso, y cómo obtuviste eso, y cómo 

obtuviste eso, para probar que obtuviste eso? Una vez 
que empiezas a hacer esas preguntas, la gente tiene 
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problemas contigo. Piensan que no quieres creer la 
cosa o que los estás criticando. ¿Ven? Pero la mayoría 

de las veces ahora es sólo—¿por qué tomamos una 
creencia hecha cuando el cielo está lleno de lo 

genuino? ¿Ven? 

Y esta es la cosa. Y, te das cuenta de que viene a un 
lugar donde si una persona está reclamando ciertas 
cosas puedes probar ahora por la Palabra si ellos 

realmente tienen eso. Sí. Porque si ellos tienen eso... 
Ves que hay ciertas cosas que han sido reveladas en 
esta sazón para aclarar ciertas cosas y así puedas 

probar si una persona está en el grano o en el 
portador. Uno puede probar eso. Puedes probar si esa 

persona está en ese ciclo, bajo esa inspiración o no. 
Porque hay una historia de experiencias por las que 
debió haber pasado antes de venir aquí. 

No podrías saltar... Como estaba diciendo el 

domingo: “Si un hombre oyera a Jesús decirle a Pedro 
y a ellos: ‘Vayan y quedaos en el aposento alto, vayan 

a Jerusalén y seáis investidos de Poder desde lo Alto’”, 
y un hombre dice: “¿Qué? ¿Jerusalén? Ese es el lugar. 
Qué bien, lo he descubierto”. Se sube a un carruaje y 

vuela hasta Jerusalén, mira por dónde van, y sube al 
aposento y se sienta con ellos. ¿Crees que recibirá 

algo? No. Tienes que ser justificado, tienes que ser 
santificado, tienes que tener tu entendimiento abierto, 
Él tiene que soplar sobre ti para recibir el Espíritu 

Santo, luego tienes que subir allí. ¿Ves? 

Tu alma, no tu cuerpo, tu alma tiene que pasar por 
ciertas experiencias antes de que el alma llegue a una 
condición de bajar eso. Si el alma no pase por esas 

experiencias, entonces no podrás (ves) reclamar esas 
cosas. Porque debes tener la mitad del billete chino 

para que encaje con la otra mitad para poder reclamar 
tu herencia. ¿Ves? 
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Esto es lo que ha pasado. Dije: “Ahora que entramos 
en nuestra cámara secreta, entonces mira,” como 

estaba diciendo ese domingo, “mira ahora, verás que 
nadie podrá cruzar aquí, a menos que hayas sido 

ordenado para entrar aquí, en esta cámara”. Este es el 
lugar de encuentro ahora. “Allí te encontraré”, en ese 
lugar secreto donde estás encerrado con Dios. Eso está 

en la Palabra. 

Porque la Palabra es donde el Pacto está vigente. 
Aquí es donde Él se encuentra contigo. En la Palabra, 
Él se encuentra contigo. ¿Ves? Ves, solo hay un lugar 

donde Dios se encuentra con los creyentes: donde Él 
escogió colocar Su Nombre. Y tú tienes que encontrar 

ese lugar, y Dios se reunirá contigo allí. ¿Ves? 

Yo dije: “Mira cuando viene la Apretura, mira el 
Tercer Jalón”. Pero Él dijo: “Yo te encontraré allí y eso 
será el Tercer Jalón”. Yo dije, “Mira como Él está 

revelando ese lugar a nosotros ahora para entrar allí 
antes de que llegue la Apretura. ¿Ven? Porque nos 

estamos preparando para el Tercer Jalón. 

Pero aquí, ha llegado la etapa en el Mensaje donde 
todo tiene que secarse y sólo la vida entrará en el 
grano. Las promesas son para el grano, porque la 

simiente no será heredera con la cáscara. Porque la 
vida en el tiempo de la cosecha está en la simiente, y 

las promesas son para la simiente, no para la cáscara. 
Porque la simiente, donde está la vida, es donde están 
todas las características para identificar a Jesucristo 

hoy. ¿Están entendiendo eso? Entonces si estamos 
buscando a Jesucristo, entonces estamos buscando la 
Simiente. ¿Entonces qué es la Simiente? ¿Ven? 

Entonces si ustedes saben lo que es la Simiente, 
entonces pueden reconocer a Cristo, la Persona de 

Jesucristo. ¿Ven? 

Entonces cuando vine y prediqué eso––entonces 
regresé el jueves por la noche, prediqué No Temas, Es 
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Sólo El Tercer Jalón. [1982-0204 –Ed.] Es sólo el Tercer 
Jalón. Y tomé esa Palabra de Cuál Es La Atracción En 
El Monte, [1965-0725E –Ed.] donde el Ángel puso la Espada 
en su mano y dijo: “No temas, es sólo el Tercer Jalón”. 

Él pensó que iba a morir, pero Él dijo: “Este es ese 
Tercer Jalón allá, es la vindicación de tu Ministerio.” 

El mismo Ángel que le dijo que fuera a ese lugar, vino 
a él y le dijo: “Este ahora es el Tercer Jalón”. 

Y aquí ahora, él no tenía que tratar de interpretarla 
más, porque, “Dios estaba interpretando Su propia 

Palabra al llevarla a cabo”. ¿Ven lo que quiero decir? 
Él dijo: “En realidad se ajustaba a mi mano, y tenía 

tres materiales: oro, plata y perla”. 

Miran 1a Corintios 2, ¿ven? El dijo: “Todo hombre 
que puso ese fundamento, (¿ven?) y construye sobre 
él, debe construir sobre oro, plata o piedra preciosa. 

(¿Ven?) Y todo hombre que edifica con madera, heno u 
hojarasca, la obra de ese hombre será probado por el 

fuego, y el fuego se hará manifiesta” [1 Co.3:12-13 –Ed.] 
¿Ven? 

Esa es la Palabra que vuelve a nosotros. ¿Ven? Y 
esa Palabra está regresando a nosotros allí en este 

Tiempo de la Tarde. El dijo que en realidad le cuadró a 
él. El dijo que esperó allí por ocho años en ese lugar 
donde él llegó a estar en forma, para que la Palabra 

pudiera haber operado a través de él sin una falla. Sin 
una falla. Era perfecto cada vez. ¿Ven? 

Ahora el Espíritu Santo nos está diciendo... Yo dije: 

“Esa parte del Mensaje debería haber sido predicada 
primero”. Pero no pudo haber sido predicada primero. 
No sabía si ustedes entendían cuando lo estaba 

diciendo, eso es lo que quise decir. Dije: “Esa parte 
debió haber sido predicada primero”, la que estamos 

predicando aquí ahora. Esta parte debería haber sido 
predicada primero porque esta es la primera 
percepción. Yo estaba diciendo, donde el Hno. 
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Branham obtuvo la terminología sobre el Primer Jalón, 
y el Segundo Jalón, y el Tercer Jalón, fue después de 

esa visión. 

Antes de 1955, diciembre, él nunca supo nada 
acerca del Primer Jalón, Segundo Jalón ni Tercer 

Jalón, aunque él tenía la señal en la mano, y aunque 
él tenía el discernimiento. Pero él nunca lo llamaba 
“Jalones”, hasta que vio la visión, y el Ángel dijo: “Ese 

fue tu Primer Jalón, y ese fue tu Segundo Jalón, y este 
será tu Tercer Jalón”. Y luego, fue a buscar el Tercer 
Jalón. ¿Ven? 

Y, dije ahora, dije: “Mira, cuando…” Es que, quiero 
que entiendan estas cosas porque cuando vayamos 
más allá, como a partir de mañana por la noche, 

entenderán mejor ahora cuando estoy hablando de lo 
que quiero decir. Porque estamos hablando de la 
interpretación de la Palabra para nosotros. Así que 

dije: “Miren, allí estaba ahora donde él fue a ese lugar, 
en ese lugar secreto, y él estaba esperando su Tercer 

Jalón”. 

Deberíamos haber predicado esa parte primero, pero 
¿cómo podríamos interpretar eso? No habríamos 
sabido lo que era el lugar secreto. No habríamos 

sabido lo que era la tercera fase. Así que Dios, todos 
estos meses, estaba predicando sobre El Verdadero 

Don de Dios; [una serie de sermones predicados en septiembre de 1981 –

Ed.] sobre El Lenguaje Desconocido siendo interpretado 

[1981-1015 El Ciclo del Lenguaje Desconocido –Ed.]; sobre La Línea 
entre la Misericordia y el Juicio [1981-1011 –Ed.], sobre 
todos estos diferentes... sobre Obras Mayores que 
estas haréis [1981-0920 –Ed.]; por qué el Tercer Jalón no 
podía ser imitado. Todas estas cosas estaban siendo 

predicadas. ¿Ven? Entonces nosotros entendemos 
ahora, con almas que están encarceladas y todas estas 

cosas, nosotros entendemos ahora donde los 
Pentecostales no podían parar; no podían venir. 
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¿Recuerdan que dije: “Estamos parados aquí y 
estamos predicando a la gente allá atrás, y estamos 

tratando de traerlos de allá para acá”? Porque 
cruzamos el abismo y estamos de vuelta aquí. 

Podríamos decir quiénes son nacidos de nuevo y 
quiénes no son nacidos de nuevo, porque aquellos que 
no son nacidos de nuevo, todavía están más allá de 

quince años atrás hablando del Profeta, y no saben lo 
que Dios hizo en los últimos quince años. Pero hay un 
pueblo que sabe lo que Dios está haciendo ahora. 

Aunque son quince años es realmente la Eternidad, 

es la Vida Eterna. Porque solo aquellos que tienen 
Vida Eterna pueden ser vivificados para venir de allá 

para acá. Dije: “Sus cuerpos están en la iglesia en 
1982 aquí, pero sus almas están allá atrás”. Así que 
ellos están dejados fuera. Nosotros estamos 

encerrados en algo aquí. Y Dios, esa Shekinah, está 
sobre Su Palabra aquí, y ellos están velados de Su 

Presencia allá atrás. Porque ellos creen una cosa 
histórica aunque ellos estén en una iglesia. ¿Ven? 

Y dije: “Ahora, Dios tomó esa parte de la Palabra, 
nosotros podríamos probar ahora lo que era esa 

parte”. No tienes que tratar de ponerle una 
interpretación, se está interpretando a sí misma ahora. 

Porque la primera fase del Ministerio del Profeta fueron 
las señales, la segunda fase fue la vida. Tuvo dos 
clímax. Si miran el pequeño folleto que tengo ahí, 

notarán que todas estas cosas ya están en el folleto: 
dos clímax, dos comisiones. 

El tuvo una primera comisión en 1946 para ir a orar 
por los enfermos. Tuvo una segunda comisión para 

abrir la Palabra. ¿Ven? Tuvo dos clímax: revelar los 
Misterios escritos en el Primer y Segundo Jalón, con 

sanidad y la revelación de los Misterios escritos; luego 
tuvo el segundo clímax, que es el Tercer Jalón, donde 
estuvo en el Séptimo Pico. Y dije: “El Séptimo Ángel, el 

Mensajero de la Séptima Edad, había revelado el 
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Séptimo Sello, y estaba en el Séptimo Pico esperando 
que se cumpliera la Séptima Visión. 

La Séptima Visión era América siendo destruida; 

Sodoma siendo quemada. ¿Correcto? El Séptimo Pico, 
donde vio escrito su nombre, El dijo: “Ese es tu Tercer 

Jalón y ahí es donde estás ahora mismo”. Dije: “Pero 
hubo tres fases de ese pico. La primera fase es la 
apertura de la Palabra, la segunda fase es la Palabra 

Hablada, y la tercera fase es la predicación a los 
perdidos.” Pero él nunca predicó a los perdidos. Y esa 
tercera fase del Tercer Jalón es lo que estamos 

esperando, porque estamos en el Ministerio del Tercer 
Jalón. No venimos en el Ministerio del Primer Jalón, 

no venimos en el Ministerio del Segundo Jalón, 
estamos en el Ministerio del Tercer Jalón de Malaquías 
4. ¡Fuimos pescados por la Palabra! La Palabra es lo 

que nos atrajo. ¿Ven? 

Pero, hubo una sazón de la apertura de la Palabra, 
que es el llamamiento de los nombres, y eso ha estado 

ocurriendo alrededor del mundo durante todos estos 
años. ¿Ven? Y dije: “Ahora que entramos aquí, ahora 
verán que nadie podría entrar a menos que sean 

ordenados por Dios para entrar”. Porque esto es para 
los Elegidos ahora. 

Porque recuerden, cuando bajamos al Gen, cuando 

bajamos allí, son solo aquellos que tienen una 
naturaleza convertible, que tienen una simiente ahí 
dentro, son solo ellos. ¿Ven? De lo contrario, cuando 

llega allí abajo, está oscuro como la brea para el resto 
de ellos. No tienen Gen para vivificar. Están ungidos 
en su espíritu e imitan. 

Durante años tuvimos imitadores en el Mensaje. 
Estuvieron imitando, imitando, imitando todo el 
tiempo, pero su insensatez se está manifestando. 

¿Pero por qué? El Mensaje cae sobre el Gen de Dios, el 
alma, y cuando llega al alma ahora, el Nuevo 
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Nacimiento traerá a la luz el Misterio del Segundo 
Pliegue del Séptimo Sello. Es para revelar la parte de la 

Palabra que se está cumpliendo ahora. Luego podemos 
ver por dónde no podían venir, no podían cruzar por 

ahí. ¿Ven? Así que tuvieron que quedarse atrás en este 
lado. Y cuando se queden atrás de este lado, subirán 
en la segunda resurrección, no estarán en la Primera 

Resurrección, pasarán por la tribulación. ¿Ven? 

Y, al ver esas cosas allí... Luego regresé el domingo 
por la mañana allí y prediqué nuevamente: No Temas, 
Es Solo El Tercer Jalón, [1982-0207 (Pt.2) –Ed.] pero fui a dar 
la exhortación con el propósito de mostrar, al dar la 
exhortación allí... Ven, lo llamo una exhortación, pero 

es la Palabra que estoy predicando, pero estoy 
poniendo eso allí. Y el Espíritu Santo—Uds. saben, 

muchos no sabían que cuando estaba hablando allí el 
domingo por la mañana… decía que la gente podría 
decir que les estoy predicando esto. Pero debido a que 

el Espíritu Santo estaba hablando muy directo el 
domingo por la mañana, sin—muy, muy claro. 

Y, una vez el Señor decía: “Y encuentras—mira, 

mucha gente allí, ahora mismo lo estás viendo”. Dije: 
“Ahora mismo lo estás viendo, y es claro”. Dije: 
“¿Sabes por qué? ¿La atmósfera es libre aquí? Pero 

cuando Ud. regresa, el hombre tratará de derribarlo y 
volverlo a poner debajo, ¿ven?, y esas cosas. ¿Ven? 

Que estaba pasando, el Espíritu Santo estaba 

saliendo allí. 

Dije: “El hombre quiere aferrarse a la persona del 
hombre y seguir con el ‘hombre’, y se ablandan y 
comprometen”. Y es por eso que Dios viene y los llama 

de nuevo a la Palabra. Dije: “Cada vez que llego al 
púlpito, puedo sentir el Espíritu Santo entrando en 
esas cosas, y expulsando esas cosas de la gente, 

porque se ablandaron y se comprometieron, hasta que 
prefieren aferrarse a un hombre en vez de a la Palabra 
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de Dios.” Ustedes oyeron eso el domingo por la 
mañana allí. Ahora ese no era yo. Yo no estaba 

diciendo eso, era el Espíritu Santo diciendo todas esas 
cosas. Muchos de ustedes lo sabrán ahora. ¿Ven? 

Y ven, después allí ahora… Porque lo que había 

sucedido, lo que había causado la cosa, es que la gente 
nunca supo cuál era el Mensaje. Predicaron el Mensaje 
de manera equivocada durante años. ¿Ven? Porque 

aquí ahora estaba tratando de mostrar [que] no hay 
ninguna revelación que se puede recibir fuera del 
Mensajero. Lo que obtienes es lo que el Mensajero ya 

recibió, pero el énfasis está en un lugar diferente hoy, 
porque es otra parte del mismo Mensaje que se está 

cumpliendo, porque es un Misterio Tri-Pliegue. ¿Ven? 
Así que ya vieron lo que estaba sucediendo allí. 

Es por eso que ahora, viniendo aquí, muchos de 
Uds. ahora podían ver que Dios estaba confirmando la 

inspiración desde junio a diciembre; Dios estaba 
dando inspiración e identificando muchas cosas. Por 

eso yo decía, dije: “El Hno. Branham tenía la promesa 
del Tercer Jalón, pero estaba bajo la unción del 
Segundo Jalón. Pero él estaba profetizando el Tercer 

Jalón, profetizando el Tercer Jalón, hablando de eso. 

Pero luego llegó el día, y él estaba en el bosque, y se 
sumergió en la unción de eso”. Él dijo: “Lo vi. Está en 

su infancia”. Luego dijo: “Estamos en el proceso de 
eso”. Luego dijo: “Ahora está completamente 
vindicado”. Cuatro años después, dijo que fue cinco 

veces. ¿Ven? 

Vean, ¿qué estoy diciendo? Todas estas cosas que se 
están predicando ahora se predicaban desde el ‘76, ya 

saben. Todo esto se estaba predicando desde 1976. 
Pero lo que está sucediendo ahora, es realmente el 
Espíritu Santo volviendo ahora (¿ven?) e identificando 

que la inspiración para estas cosas está aquí ahora. 
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Ven, porque el Espíritu Santo debía traer las cosas a 
tu recuerdo, enseñarte todas las cosas y mostrarte las 

cosas por venir.  Y si años antes Dios nunca nos 
hubiera mostrado las cosas por venir, no tendríamos 

ninguna expectativa de ello, que cuando sucediera, no 
habríamos sabido lo que estaba sucediendo en 
absoluto. Pero debido a que sabíamos que había algo 

por venir, cuando comenzó a suceder, pudimos haber 
reconocido lo que estaba sucediendo. ¿Ven? 

Así que nos está mostrando las cosas por venir, que 
es como la profecía, mostrándonos las cosas por venir. 

Porque todas estas cosas que se están predicando: 
Dios va a traer a la gente y estas cosas, que se habló 

en la Calle Fran, cuando solo había unas veinte 
personas allí. 

Entonces llegamos aquí y Dios trajo algunos aquí. 
Luego de aquí fuimos a Barataria el 15 [Febrero del 1979 –

Ed.] y allá Dios trajo algunos más. ¿Ven? Pero no 
teníamos idea de a dónde iba a ir. ¿Ven? Pero 

entonces… Es por eso que miramos y solo estamos 
viendo estas cosas. Solo lo estás observando y viendo 
en qué resultará. ¿Ven? Porque es algo que está 

pasando, que somos conscientes de que está 
sucediendo, porque todos somos parte de ello. ¿Ven? 

Es por eso que no estamos tratando de adelantarnos, 
pero sabemos que estamos siguiendo Su liderazgo 
Divino. ¿Ven? 

¿Cómo podemos saber cómo Él va a obrar... ? 

Porque tal como cuando Él dijo: “Mas, en Tu Palabra”, 
y luego Él vino y dijo: “Entras allí ahora”, y luego, 
cuando Él puede venir, Él puede mostrar estas cosas 

ahora, entonces sabes que es así que Él ha estado 
dando la Palabra. Desde el ‘73 Él ha estado dando la 

Palabra así. ¿Ven? Incluso antes de que comenzara a 
predicar, Dios estaba dando la Palabra así. 
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Yo estaba en una iglesia sentado allí, y un día así en 
la cama, Dios me estaba revelando las Siete Edades de 

la Iglesia en Génesis, allí mismo. Rápidamente escribí 
eso, nunca leí eso en el Mensaje, pero estaba 

recibiendo una revelación (¿ven?) debido a la 
inspiración de las Siete Edades de la Iglesia. Luego, 
después, vi al Hno. Branham dijo, él dijo: “Miren, esta 

Iglesia de Efesios es como el Libro de Génesis, porque 
el Libro de Génesis es el comienzo, y la Iglesia de 
Efesios es la iglesia de los comienzos”. Él dijo: “Lo que 

comenzó en la Iglesia de Efesios volverá al final y 
volverá a ser lo mismo”. Porque es una semilla. ¿Ven? 

Y [él estaba] mostrando todas esas cosas allí. 

Allí mismo yo solía estar sentado en esa iglesia y el 
ministro predicaba, y había una especie de guerra en 
el espíritu allí. ¿Pero por qué? Ven, y cuando él estaba 

predicando, me dio lo que uno llama ‘tarea’ para que 
yo la escribiera y yo no escribí nada. El vino, y fue 

como una guerra en el púlpito. ¿Ven? Y él estaba 
golpeando y golpeando y golpeando allí, y yo estaba en 
la congregación. Pero no podía hacer ninguna tarea 

porque lo veo como una tontería. ¿Ven? 

Y, cuando vi que eso estaba pasando allí, tuve que 
irme, porque Dios aún no me había llamado a 

predicar. ¿Ven? Pero estaba viendo, observando, 
estaba mirando bajo diferentes personas, sabiendo que 
iba a llegar el momento. ¿Ven? El tiempo iba a llegar 

ahora, luego el Espíritu Santo ahora… Sabes, todas 
estas cosas ya eran como revelación antes de que 
comiences a predicar. Y cuando comienzas a predicar 

no es como ‘¿qué vas a predicar?’ Estás predicando la 
revelación porque ya te ha sido dada. ¿Ven? Entonces 

Dios estaba dando más y más y más de eso. 

Por eso hoy, podemos mirar hacia atrás a 1976, 
donde empezamos ahí, para ver cómo Dios obró justo 
hasta este tiempo; varios vendrían en diferentes 

cruces. Pero lo que empezó, no empezó en junio 3. No. 
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En 3 junio fue la inspiración comenzando a venir para 
traer a vida estas cosas, así que Dios mostraría que la 

vida empezaría a llegar al grano, y que todas las cosas 
de hombre estaban terminadas. Eso es lo que Dios 

hizo ahí. Eso no fue solo para nosotros, eso fue para 
todos en esta isla. ¿Ven? Eso no fue solo para 
nosotros, eso fue para todos en esta isla ahí; en junio 

3 ahí. Pero quien es parte de esto será parte de esto, 
quien no es parte de esto no será parte de esto. ¿Ven? 

Eso es por qué desde 1975 los Siete Truenos fueron 
predicados en Trinidad cuando el Hno. Coleman vino. 

Fue predicado ahí. ¿Ven? Yo diría, no en la totalidad 
de lo que es, pero esto fue predicado hasta una cierta 

medida y pudimos ver más Luz de lo que eran los Siete 
Truenos. Porque las cosas que son predicadas hoy, no 
fueron predicadas ahí atrás, sino más Luz que lo que 

teníamos, y para identificar cosas acerca de los Siete 
Truenos: eso fue una promesa que deberíamos estar 

buscando, y estas cosas fueron predicadas ahí. 

Fue de 1975 a 1982 aquí, en donde estamos, lo que 
Dios ha hecho durante ese tiempo… desde el tiempo 
en que fue predicado ahí, dijimos: “Eso fue la verdad”. 

Sí. Dijimos que eso era la verdad y empezamos a 
predicar aquellas mismas cosas desde ahí, 1975. Esto 

fue solo como una continuidad… cuando eso estaba 
siendo predicado solíamos ver como que esto era algo 
más adelante en el camino. Decíamos como que 

estábamos viendo algo allí. Estuvimos viendo más Luz, 
en la que fuimos entrando. ¿Ven? 

Luego, aquí en 1982, lo que ha sido hecho por Dios 
a través de aquellas cosas es lo que Él dijo que los 

Siete Truenos harían. Todo lo que Él dijo que los Siete 
Truenos harían, pueden mirar hacia atrás a aquellos 

cinco años y verlo hecho. ¿Ven? Porque cuando 
creímos los Siete Truenos fuimos quizás veinte de 
nosotros, treinta, cuando creímos los Siete Truenos. 

¿Ven? Pero los Siete Truenos iban a reunir a la Novia; 
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para darle a Ella fe. Pero la fe es cuando te reconoces a 
ti mismo en la Palabra. Y luego los Siete Truenos 

tendrán que ser una revelación para mostrarte a ti 
mismo en la Palabra. 

Así es como empezamos a predicarlo, hasta que la 

gente dijo: “Ud. no está predicando los Siete Truenos”. 
Porque yo no estaba escuchando las enseñanzas del 
Hno. Coleman y predicándolas. Yo no podía hacer eso, 

porque lo que Dios estaba dándome desde 1973 es lo 
que estaba predicando en 1973. No podía tirar eso y 
tomar algo más y comenzar a predicarlo. ¿Ven? Yo veía 

ciertos principios y ciertas cosas en la Palabra ahí para 
iluminarme más en un ministerio pastoral, ¿ven? para 

operar como un pastor en un ministerio pastoral.  

Porque hay muchas cosas en la Palabra que pueden 
venir a tí solamente por revelación a través de una 
experiencia, no una enseñanza. ¿Ven? y cuando esto 

es predicado, produciría la vida que se supone que va 
a producir. Si esto es por el aprendizaje no podría 

producir nada, solamente produciría conocimiento. 
¿Ven? 

Y miren a las hermanas ahí. Por cuatro años ellas 
han estado teniendo esa Reunión de Hermanas ahí; 

cuando el Espíritu Santo por medio de un sueño le 
mostró a la Hna. Debbie que las hermanas no estaban 

listas, que los hermanos estában vestidos con cierto 
uniforme. Fue después de ese sueño que la Reunión 
de Hermanas comenzó. ¿Ven? 

Eso continuó y siguió por cuatro años, y nosotros 

nunca tuvimos ningún problema con peleas, y 
conflictos, y hermanas, y esto, y aquello. Jamás 

tuvimos eso en absoluto. Jamás tuvimos ese 
problema, nunca, jamás. Esta hermana, y esa 
hermana, nosotros jamás, jamás tuvimos eso. ¿Ven? 

Ellas se sentaban en la iglesia ahí tranquilas, 
obedientes. Lo que sea que yo les decía hacer ellas 
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tenían voluntad para hacerlo, siempre venían a oír la 
Palabra y obedecer. Jamás tuvieron ningunos 

pequeños clanes. Nada estaría fuera de mi 
conocimiento. ¿Ven? Este es el modo en que esto 

debería ser. ¿Ven? 

Tuvimos más problemas con hermanos que con 
hermanas. Cuando se estaban descarriando ahí, los 
hermanos solían descarriarse, no las hermanas. 

Jamás tuvimos problemas con las hermanas 
descarriándose. Nunca tuvimos eso. ¿Ven? Eso es lo 
que pasó durante años, hasta donde llegó, que 

encuentran entre ellos… Yo puedo decir estas cosas 
porque sé lo que está sucediendo detrás, porque estoy 

detrás. ¿Ven? Sí. 

Porque la manera en la que empezamos fue justo 
debajo de la casa ahí. Yo era como uno que solía 
predicar, eso es todo ¿Ven? Hay gente que pensaba 

que no soy un ministro. Quizás cuando ellos vinieron 
quisieron entrenarme. ¿Saben a través de cuánto 

entrenamiento pasé? Sí. ¿Saben. cuántos empezaron a 
venir y entrenarme? Yo llegué a un lugar donde saqué 
mi espada y corté el espíritu en pedazos y lo barrí 

fuera de la iglesia. Y entonces ellos se dieron cuenta, 
no traten de entrenarme en lo absoluto. Sí. 

Porque no recibí ninguna revelación de hombre. A 

mí no me enseña el hombre. Lo que yo recibo es de 
Dios, por una visitación. Lo que estoy predicando es 
por medio de una comisión Divina. Sí. Yo he conocido 

el Pilar de Fuego. Muchos santos tienen la foto. 
Tenemos la foto aquí dentro. ¿Ven? Eso vino en 1976. 
Y Es de donde obtuve mi instrucción Sobrenatural. 

Ese es el por qué yo predico de la manera que predico. 
A donde sea que voy predico así, porque sé que estoy 

haciendo esto con Su fuerza. 

Muchas veces la gente no sabe que cuando vengo al 
púlpito, no sé lo que debo decir. Sí. Ellos sienten como 
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que Ud. podría predicar tanto, pero yo no sé lo que voy 
a decir, muchas veces cuando vengo aquí, pero [estoy] 

rindiéndome a Dios y dependiendo de Dios, tratando 
de vivir más cerca a Dios y vivir correctamente. ¿Ven? 

Miren, por eso yo digo: “No intente hacerme ninguna 

cosa. No intente verme de un cierto modo.” Yo ni 
siquiera conozco el siguiente paso… lo que voy a 
predicar mañana a la noche. Yo no sé lo que voy a 

predicar mañana a la noche. Ni siquiera sé lo que voy 
a predicar el domingo. ¿Ven? Así que no intenten 
hacerme… porque cuando hacen eso… ¿ven? Ese es el 

por qué llamé al Hno. Attlee hace poco también. 

A veces podríamos (saben) testificar a la gente y 
hacer que ellos sientan que aquí hay algo. Aquí no 

significa nada. ¿Ven? Si no intentamos vivir 
correctamente y obedecer toda la Palabra, aquí no 
significa nada. Estamos creyendo una Palabra que fue 

dada por un Profeta vindicado. Eso es lo que estamos 
creyendo. Eso es por qué prediqué tan duro el 

domingo por la mañana, que no podemos obtener 
ninguna revelación fuera del Profeta. 

Yo soy un repetidor. Estoy repitiendo lo que el 
Profeta predicó. Pero no puedes repetir correctamente 

a menos que obtengas una revelación de lo que él 
estaba diciendo. Se requiere a Dios para poder repetir. 

Porque es un eco. un eco, cuando dice: “¡Juan!” Se oye 
Juan, Juan, Juan. Un eco es la misma voz. Un eco no 
es otra voz, un eco es con la misma voz. Y esto 

requiere que El Mismo regrese y diga lo que Él dijo. 

Porque… ¿Porque qué es Él? Es Él aquí revelando 
todas estas Cosas secretas y profundas, y las ata aquí 

juntas, y las hace claras justo en la Palabra; así, 
ustedes no pueden tener ningún temor para creerlo 
porque es demasiado claro. Si estas Cosas no fueran 

predicadas con claridad, muchos podrían haber tenido 
problemas. Sí. Pero es por causa de que está claro en 
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la Palabra. Y lo que está siendo dicho es Su propia 
Palabra diciéndolo; y es suficientemente claro para que 

Uds. vean que no es cualquier palabra siendo torcida, 
sino que es la comprensión de lo que Él dijo. Esa es la 

causa por la que ven—y… Este es Su Mensaje. Esto 
solo está haciendo eco de Su mensaje. Esto es lo que 
es. 

Miren, si yo voy a decir que tengo alguna 

revelación… mi inspiración sale de estos libros. ¿Ven? 
Yo leo la Biblia a través de esto. Sí. Yo leo mi Biblia a 
través de esto. Y cualquier hombre que lee la Biblia y 

no lee esto, él aún no está vivificado. 

El hombre… ¿saben Uds. lo que dice el hombre? El 
hombre dice: “Ellos tienen la Biblia,” para parecerse 

ellos mismos como un ministro de Dios. ¿Ven? Y ellos, 
saben—ellos obtienen su mensaje Aquí. Pero 
permítame decirle, esto fue sellado con Siete Sellos y 

nadie podría leer esto. Son estas Cosas que abrieron 
esto y mostraron lo que había Aquí en su interior. 

En los días de la Voz del Séptimo Ángel, cuando él 

comience a sonar, el misterio sería consumado, el 
Libro sería abierto. Luego Uds. conocerán lo que está 
sucediendo. ¿Ven? Y él fue un intérprete divino de la 

Palabra. Porque eso es lo que significa ‘profeta’—un 
revelador divino de la Palabra. Cuando él dice una 

Escritura significa algo, Ud. puede predicar diferentes 
cosas de ello, pero cuando él dice que esto significa 
eso, eso es lo que esto significa. ¿Ven? Cuando él viene 

y le dice que esto encaja aquí en el cuadro, no intente 
ponerlo en cualquier otro lugar, de otro modo estarás 
mal colocando ¿ven? 

Ven, porque nunca tuvimos un profeta durante 
cientos de años. Por casi dos mil años, no tuvimos un 
profeta en la Tierra, sobre la faz de la Tierra. Hallan al 

hombre, por siglos, siendo sembrados en el modo de 
escuela Bíblica, pero cuando un Profeta vino a la 



Entra En El Lugar Santísimo                                                                               1982-0210 

68 

escena, entonces volvemos como Josué y ellos. Josué 
tenía que tomar lo que Moisés le dio. Moisés le dio 

cinco libros, y Josué solía meditar en eso día y noche. 

Y si hubiera otra generación, todas estas cosas 
tendrían que venir a ser parte de la Biblia. Sí, señor. 

¿Ven? Porque no hay más generaciones… Porque él 
dijo (lo que leí el domingo) él iba a darnos Mensajes 
para encajar toda Escritura. No intente encajar 

ninguna Escritura fuera del Mensaje que él dio en lo 
absoluto, de otro modo, obtendrás la cosa errada. ¿Ve? 

Así que, Uds. ven lo que estaba realmente 

sucediendo… como digo, esto es solo para nosotros, en 
donde entramos aquí ahora, es en dónde venimos para 
intentar vivir consagrados—cerca de Dios. 

Yo solo quiero leer una o dos citas de un mensaje 

aquí y vamos a orar. Quiero leer de Velo Adentro, [56-

0101 ¿Por Qué La Gente Es Tan Fluctuante? –Ed.] porque esto es lo 

que… 

Como les dije, el primer mensaje que el Hno. 
Branham predicó, donde él habló acerca de la visión la 
primera vez, sobre entrar en la cámara secreto; y bajo 

la inspiración él fue y tomó Hebreos 10, (lo cual vamos 
a leer justo ahora antes de orar también) donde él dijo: 

“Entra en el Lugar Santísimo”. 

Quiero leer algo aquí, el Hno. Branham estaba 
predicando del tabernáculo en el desierto; sobre las 
tres secciones del tabernáculo, saben, a Moisés le fue 

dicho por Dios que hiciera el patrón en la Tierra de lo 
que él vio en los Cielos. Y él construyó el tabernáculo, 

pero ese tabernáculo era un tipo de Jesucristo. 
¿Amén? Y la Novia estaba en Cristo, porque la Novia es 
quien forma el Cuerpo de Cristo. Entonces aquellas 

tres secciones del tabernáculo: él Atrio exterior, Él 
Atrio interior, y el Lugar Santísimo, representó, 
saben—donde el Propiciatorio estaba sobre la Tierra, 

estaba en el Lugar Santísimo. Ahí en donde Dios solía 
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encontrarse con el pueblo – en ese Lugar Santísimo. 
Ahí es donde la Gloria Shekinah solía descender. 

Así que en la página 17 de Velo Adentro, él dice:  

[1956-0101 ¿Por Qué La Gente Es Tan Fluctuante? –Ed.] 

119 ... Eso es lo que pasa con las iglesias hoy 
en día. 

120 Yo espero que Uds. puedan verlo! Oh, 
vaya! Cuando yo puedo ver una exhibición 
previa de ello, hace que me regocije, viendo 
que nuestra ancla se mantiene firme dentro 
del velo.... 

123 Ahora, fíjense bien en este atrio interior. 
Estas personas que viven aquí adentro, 
parecen estar siempre alimentadas, siempre 
sintiéndose bien.... 

[Quería decir ‘alimentadas’ – comer mucho.]  

... Ezequiel dijo: “Yo escribiré Mis leyes, de 
nuevo, y las pondré en sus corazones”. Donde, 
la ley solía estar sobre piedras en el arca, y el 
arca representa el corazón, entonces: “Yo 
pondré Mi nueva ley en sus corazones, en el 
arca”. 

124 El corazón es la morada de Dios. Y en el 

Antiguo Testamento Dios moraba en Su gloria, 
sobre el arca. [Y el] El corazón es el arca. Dios 
no mora en la cabeza; sino en el corazón! Dios 
no es conocido por teología. Dios no es 
conocido por concepciones mentales,... 

[Dios no es conocido por teología. Dios no es 

conocido por concepciones mentales,]  

... Dios es conocido por una experiencia de 
un nuevo nacimiento chapada a la antigua y 
santificada, que está en el corazón humano. 
Sin embargo hombres y mujeres viven una 
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buena vida y aman a Dios, por medio de una 
concepción mental. Pero el verdadero lugar de 
escondedero está en el corazón, escondido con 
Cristo. 

125 Y cuando Cristo, el Espíritu Santo, entra 
en su corazón, Él está en Ud. con su 
temperamento, y Él está viviendo Su propia 
Vida por medio de Su propia voluntad, a 
través de Ud. ¡Aleluya! Yo sé que eso suena 
terrible, pero es correcto... Ud. está tan 
rendido, que Cristo habla la clase de palabras 
que Él hablaría. Él piensa la clase de 
pensamientos que Él pensaría, por medio de 
Ud. Él hace el tipo de obras que Él haría, por 
medio de Ud. Ud. está rendido y descansando. 
Qué hermoso cuadro de un Cristiano 
consagrado, rendido, Cristo obrando a través 
de uno. 

126 Pablo dijo: “Para mí el vivir es Cristo, y el 
morir es ganancia”. No soy yo el que vive ya, 
sino Cristo que vive en mí. Cristo viviendo en 
el individuo [alma que está], tan rendido, 
Cristo habla por medio de los labios, y piensa 
por medio de la mente, ve por medio del ojo, 
actúa por medio del temperamento, aleluya, 
entonces las cosas del mundo han pasado. 
Cómo puede ser otra cosa sino ser dulce y 
agradable todo el tiempo. Cristo ha tomado 
control. Amén. Lo ven Uds.? Eso es lo que es. 
Es Cristo en Ud. Cristo en Ud.! 

Luego dice -hablando ahora de entrar en el Lugar 
Santísimo- dice, 

[párr. 129 -Ed.] 

129 Aarón iba dentro de este Lugar Santo, 
una vez al año. La congregación lo miraba. Él 
estaba vestido correctamente.... 
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[Este es el lugar donde se nos dice que entremos.] 

... Él tenía que ser ungido correctamente. Él 
tenía que caminar correctamente. ¡Bendito sea 
el Señor! Vestido correctamente, caminaba 
correctamente, ungido correctamente. Él tenía 
una campana y una granada en su vestuario. 
Y mientras él caminaba, ellas tocaban: “Santo, 
santo, santo, al Señor”. 

130 Él llevaba delante de él un jarro de 

sangre, la sangre del cordero, la sangre del 
expiación.... 

[Sabemos que la Sangre es el Mensaje de la Hora.]  

... Y él era ungido con la Rosa de Sarón,... 

Obtén la imagen del real creyente que entra aquí. 

Cuando entramos en este lugar, él dijo: “Tenemos que 
estar caminando bien, vestidos bien, ungidos bien, 
viniendo con la Sangre para entrar allí. Amén. 

… y la unción corría por su barba, hasta los 
bordes de su falda. Y él iba caminando 
adentro del atrio interior, en la Presencia de 
Dios. Y cuando él iba detrás de allí, el velo 
caía detrás de él, y él estaba encerrado. Él 
estaba escondido del mundo de afuera.... 

131 Hay un escondedero, un lugar de 
morada,... 

Esto es lo él que estaba predicando cuando vio la 
visión. La primera vez que vino a contar la visión a la 

gente, predicó este mensaje: El Velo Adentro. Y él fue al 
tabernáculo del Antiguo Testamento que representaba 

al creyente; que representaba también, a Cristo. Y él 
estaba hablando sobre el Lugar [Santísimo] donde la 
Gloria Shekinah está bajando donde el Arca está allí, 

que es el corazón. Y la piedra, la ley está en el Arca. 

Y esa ley es lo que Moisés recibió en la montaña. En 
El Desvelamiento de Dios [1964-0614M –Ed.] habló de ello. Y 
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Moisés tomó la Palabra y la puso detrás de la piel de 
tejón, donde la Gloria estaba sobre esa Palabra. El 

dijo, “Eso es lo que sucederá hoy”. Él tomó la Palabra 
para ponerla detrás de pieles humanas otra vez, donde 

la Gloria de Dios será... Ellos no pueden imitar eso. Se 
convierten en las cartas escritas leídas y conocidas por 
todos los hombres. 

Dijo: 

… en el que nosotros podemos entrar a la 

Presencia de Dios y estar escondidos de las 
cosas de este mundo. Ud. ya no las oye más. 
Es a prueba de sonido. ¡Aleluya! 

A prueba de sonido. El mundo está en la 
parte de afuera, boquiabierto y mirando. Pero 
Ud. está en la parte de adentro, en la 
Presencia del Eterno, Dios Eterno. 

132 Comiendo de este maná que durará por 
espacios de años, cientos de años, nunca se 
contaminaba, ni se acababa. 

133 Y un hombre que una vez entra en Dios, y 
el velo cae detrás de él, cerrándose de las 
cosas del mundo, él está en la Presencia de 
Dios, comiendo el Maná. 

134 Con razón, a las doce, a las nueve, tarde, 
o cualquier cosa, él está viviendo en la 
Presencia del Rey. Amén. Con razón cada día 
está bien para él, él sabe dónde está. Él ha 
encontrado un lugar secreto. Él ha ido detrás 
del velo. Las puertas están cerradas detrás de 
él. Él no ve nada del mundo. Esas puertas 
fueron hechas a prueba de sonido con piel de 
oveja y piel de cabra. Y esto es a prueba de 
sonido por medio del bautismo del Espíritu 
Santo que esconde a un hombre en Cristo, y 
allí él llega a ser una nueva criatura. Y él 
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camina diariamente delante de Él, en esta 
manera. [Amen.] 

135 ¡Qué hermoso cuadro del creyente en la 
Presencia de Dios! Todas las cosas son suyas 
entonces. Todas las cosas fueron dadas a 
Cristo. Todo lo que Dios era, Él lo vertió en 
Cristo; todo lo que Cristo era, lo vertió en la 
Iglesia.... 

[Y entonces el Hno. Branham lo relacionó con Juan 

14:20.]  

... “En aquel día vosotros conoceréis que Yo 
estoy en el Padre, y el Padre en Mí, y Yo en 
vosotros [y vosotros en Mi]”. 

En ese día. Dije: “Ahí es donde el Lucero [la Estrella]  
de la Mañana salga en vuestros corazones”. Amén. 

¡Oh, el privilegio que tiene el creyente, si tan 
sólo pudiera aceptarlo! 

Dijo:  

136 Ud. dice: “Hermano Branham, Ud. tiene 
aquí un cuadro bajo consideración, pero cómo 
llegamos a ello?”... 

Está hablando del cuadro en el que se expresaba 
sobre el tabernáculo. Él dijo:  

... Esa es la cosa que sigue. “Cómo entramos 
allí, Hermano Branham?” 

137 Esta es la manera en que ellos vinieron en 
el patrón.... 

Amén. Luego comenzó a explicar sobre el primer 
altar. ¿Alguien lo conoce del Antiguo Testamento? 

Ellos venían por el altar, el altar de bronce, por donde 
estaba la fuente de bronce, donde lavaban los 
animales. Ves, tuvimos que bautizarnos. Luego 

entraban allí, y solían quemar el sacrificio allí, y luego 
venían al Atrio Interior, donde se sentaban, como aquí. 
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Amén. Los rociaban con sangre. ¿Ven? Ellos están 
bajo la sangre derramada aquí. Y aquí, ellos tenían los 

Siete Candelabros de Oro. Pero eso es una luz que 
ellos tienen que encender uno al otro, y el aceite en eso 

se quemaría completamente a veces. ¿Ven? Alguien 
tenía que seguir poniendo más aceite y encenderlo de 
nuevo. Él dijo: “Pero cuando ellos pasaron a otro lugar 

– al Lugar Santísimo… 

Ahora, ese primer Atrio fue cuando él estaba allí 
sosteniendo la mano – la carne. ¿Ven? Y entonces él 
fue al espíritu humano. ¿Ven? Y entonces él fue a un 

lugar, él dijo: “Sólo el sumo sacerdote entra allí una 
vez al año”. Amén. 

Pero para entrar allí, tenías que estar caminando 

correctamente, ungido correctamente, vestido 
correctamente. Y cuando uno entraba allí tenía que 
estar encerrado y nadie más podía entrar allí. Ahora, 

eso es por lo que los Pentecostales no podían venir. 
¿Ven? Porque allí dentro estaba más allá de ellos, 

incluso las luces de esos Siete Candeleros. Como 
estaba diciendo el domingo, esos Siete Candeleros 
eran la luz de los Siete Mensajeros. Pero allí dentro es 

estar viviendo en la Presencia de la Shekinah Misma. 
Él, Él Mismo desciende. 

Ahora, después de las Siete Estrellas – esos Siete 

Mensajeros, descendió la Shekinah Misma. Los Siete 
Mensajeros ya no están aquí, pero la Shekinah está 
aquí. Es Su Aceite dirigiendo la Iglesia. ¿Ven? Esa es 

la Luz en la que estamos caminando. Él está en el 
Tercer Éxodo aquí. ¿Ven? 

Dijo: “Y cuando entran en ese velo y se encierran 

allí, ese velo cae alrededor de ellos, y se encierran en la 
Presencia de Dios”. 

Aquí es donde Dios nos lleva. Entra ahí ahora. ¿Por 
qué? Es el tiempo del Tercer Jalón. ¿Ves? Entra ahí, 

cierra la puerta detrás de ti. Entra en ese Lugar 
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Santísimo. ¿Pero cómo vas a entrar ahí hoy? Por el 
camino nuevo y vivo. El velo que te velaba era el velo 

de la tradición del hombre y estas cosas, pero tú eres 
vivificado a la Palabra para la Edad que devela a Dios 

a ti; que muestra que estás en la Presencia del Dios 
Viviente. Eso es a lo que vas a entrar, (amén) donde 
puedes vivir y ser ungido por Su Espíritu Santo. 

Amén. Estás viniendo a la Presencia de Dios donde  
estás llegando a ser ungido por Su Espíritu Santo. 
¿Ven? 

Quiero conseguir algo aquí. Página... bien, página 

27. El Hno. Branham dijo: [párr.188 –Ed.] 

188 En el Monte de la Transfiguración, cuando 
Jesús estuvo, transfigurado delante de los 
apóstoles. Cuando ellos miraron hacia arriba, 
ellos solamente vieron a Jesús solo. Ellos 
dijeron que vieron a Jesús solamente, parado 
allí. 

Dijo, 

189 ¡Oh Dios, escóndeme en ese lugar. 
Escóndeme allí en ese lugar,... 

Ahora ves, él estaba bajo la inspiración de la visión, 

y él estaba hablando sobre un lugar. Y Dios le había 
mostrado, este es el lugar donde yo me encontraré 

contigo ahora, y ellos no imitarán éste jamás. ¿Ves? 

Él estaba orando, él dijo: 

189 ¡Oh Dios, escóndeme en ese lugar. 
Escóndeme allí en ese lugar, donde todos los 
velos caerán, y no veré nada sino a Jesús 
mismo! Yo no deseo oír las fantasías del 
mundo. A mí no me importa si tienen bombas 
atómicas, si tienen un avión jet, si los nuevos 
Chevrolets se miran mejor que el Buick. Todo 
eso no importa. La cosa es, yo estoy andando 
y viviendo en Cristo, diariamente, y he muerto 
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al yo, y los velos están caídos alrededor. Yo 
estoy en Él, y Él en mí. 

[Luego dice] 

190 Que las tormentas estén furiosas, mi 
ancla se agarra dentro del velo. No puedo 
decirles por qué tenemos muchas tormentas en 
los mares en este día, pero yo estoy 
agradecido por un ancla que se agarra firme 
dentro del velo. Cuando él está meciéndose, y 

que parece que cada movimiento lo enviaría al 
fondo, sin embargo, mi ancla está en el velo.... 

[Dijo]  

191 Dios ayúdanos, esta mañana, a entrar en 
esa Vida interior....  

¿Oyeron Uds. cómo lo llamó? Y unos mensajes que 
él comenzó a hablar alrededor de 1956 mientras 
estaba bajo la inspiración de la visión, hablando sobre 

Vida Escondida en Cristo, [1956-0213 –Ed.] y la Vida 
Interior y estas cosas. Por inspiración, él estaba viendo 

que estaba entrando en una vida secreta, escondida – 
al interior, donde se cierra fuera el mundo, donde iba 
a ser él y Dios. Él iba... Como él estaba en el Padre y el 

Padre en él... Como Cristo está en el Padre y el Padre 
en Cristo, así Cristo en nosotros y nosotros en Cristo. 

¿Lo ven? 

Él dijo: 

191 Dios ayúdanos, esta mañana, a entrar en 
esa Vida interior. Ya deje de quedarse aquí 
afuera donde Ud. es llevado por doquiera de 
todo viento de doctrina, cada cosita que viene. 

192 Y qué no sabe que la Biblia dice, en los 
últimos días, de cómo los hombres vendrán y 
serán como ángeles de luz en los últimos días, 
¿cómo ellos tomarían venganza? Y los 
ministros del Diablo son ángeles de luz. ¿Qué 
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no se da cuenta que Eva estaba buscando 
nueva luz cuando el Diablo habló con ella? Y 
causó que todo cementerio estuviera aquí, 
causó cada institución para dementes, causó 
cada finca penal, causó cada muerte, cada 
dolor, cada niño hambriento, ¡cada madre 
moribunda! Ella estaba buscando algo nuevo. 
Ella estaba buscando algo que ella pudiera 
hacer, encontrar algo nuevo. 

193 ¡Oh Dios, llévame a la Gloria Shekinah! 
Llévame adentro del velo Contigo. Yo estoy 
satisfecho con Jesús. Señor, déjame perderme 
a mí mismo, y encontrarlo en Ti. 

194 Entre en el velo interior, donde todos 
estos gritos del mundo...La Biblia dice: “En los 
últimos días habrá hambre sobre la tierra, no 
por pan y agua, únicamente,... 

Y noten (llegaré a ello en algún momento) cómo 
vinculó este lugar secreto con el Alimento Espiritual En 
Su Debido Tiempo. [1965-0718E –Ed.] Él dijo: “Hemos 

entrado en el lugar secreto, y estamos comiendo el 
Alimento escondido”. Mientras él está hablando esto 

aquí [1956-0101 –Ed.], él dijo, la Biblia dijo: “Vendrá un 
tiempo de hambre”. 

Y en La Religión de Jezabel [1961-0319 –Ed.] el Hno. 

Branham, como Elías, estaba dirigiendo su mensaje a 
la Casa Blanca. Él dijo: “En el último mensaje que 
Elías tuvo, él lo dirigió a Acab, al trono de Acab allí”. Él 

dijo: “Elías bajó al río allí, y él dirigió su mensaje a la 
Casa Blanca”. Y él predicó La Religión de Jezabel, con 

Kennedy y estas cosas, entonces llegó allí, y profetizó: 
“Habrá un hambre”.  

Y entre ese tiempo, luego de eso tuvo el sueño, 
“Almacena Alimento. Es necesario que almacenes el 

alimento” [1962-0311 –Ed.]. Luego en Alimento Espiritual En 
Su Debido Tiempo [1965-0718E –Ed.] cuando el alimento fue 
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almacenado, él dijo: “Entra en tu lugar secreto y 
aliméntate del Alimento escondido antes de que el 

juicio golpee”. 

Quiero que noten estas cosas. Aquí estaba, el 
tiempo del hambre iba a venir. Él profetizó el hambre; 

él almacenó el Alimento; y luego entramos en el lugar 
secreto, y nos alimentábamos del Alimento escondido. 
Eso es lo que él estaba revelando allí. 

Aquí él decía, en el Velo Interior, (está hablando del 

lugar secreto, el mismo lugar secreto,) dijo: 

… sino por oír la verdadera Palabra de Dios. 
Y la gente irá del este al oeste, y dondequiera, 
tratando de encontrarla”. Esa hora está aquí. 

195 Esa hora está aquí, cuando los hombres 
se están poniendo ellos mismos como dioses, y 
queriendo ser glorificados.... 

[¿Ves? No queremos eso. ¿Amén?] 

196 Pablo de antaño dijo: “Yo tengo un temor, 
ése es, de que Uds. trataran de adorarme a mí 
en vez de la cosa que yo estoy predicando....  

[¿Ves el temor?] 

... Yo nunca vine a vosotros con palabras 
persuasivas de sabiduría de hombres, sino en 
el Poder de la Resurrección de Jesucristo; para 
que sus esperanzas sean edificadas en Eso, 
de esa manera”.  

Hoy es un día horrible. La gente está 
esparcida. 

Amen. Página 35 [párr.252 –Ed.], dijo, 

252 Son todos estos veintitrés años de mi 
ministerio ahora, se mantiene tan firme ahora, 
si no más firme. Gradualmente se enrolla a la 
cruz, porque me está jalando más cerca a Él 
todo el tiempo. 
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253 Dios conceda que cada uno de Uds. tenga 
una experiencia de vivir una vida consagrada 
más cercana....  

[Esto es lo que será el Tercer Jalón.] 

Hoy estuve observando algunas cosas. La primera 
Escritura que vino fue Mateo 6:6. La segunda 

Escritura que vino en el Tercer Jalón fue 1ª Corintios 
5:7 y 8. “Guardad la Fiesta del Pan sin Levadura con 
sinceridad y verdad”. Eso fue en la Paradoja [1961-1210 - 

párr.76 Ed.]. ¿Ven? Eso fue para obtener el poder de atar 
la mamba. Esto era ‘entrar en el lugar secreto’, y luego 

cuando entras allí, ‘guarda la fiesta’. Entonces, ¿ven 
de qué estamos hablando? Quiero que entiendan lo 
que está sucediendo. 

Hebreos 13:8, Jesucristo es el mismo ayer, hoy y 

para siempre. Igual como Él trajo al Profeta al Tercer 
Jalón, donde llegó a una esfera donde ya no se podía 

imitar, Él está trayendo a la verdadera Novia fuera de 
la cáscara ahora. La Simiente es separada ahora, y 
entró en la Presencia del Hijo [Sol]; en la Presencia de 

Dios; en el lugar donde Ella estaría viviendo en la 
Presencia de esa vida consagrada; donde Ella 

obtendría la Espada del Rey; donde esto sería ese 
Tercer Jalón. Pero allí dentro, Ella tiene que guardar la 
Fiesta del Pan sin Levadura de la sinceridad y la 

verdad, (¿ven?) para obtener esa Espada del Rey. 

¿Ven lo que estaba diciendo? Quiero que lo 
entiendan. Si entienden eso, entenderán mi cuadro. 
Así que, 

... Ven? Escuchen ahora atentamente, antes 
que termine en eso. No son las bendiciones 
que Uds. reciben, y gritar y glorificar a Dios. 
Esas cosas están bien; Uds. están comiendo 
Maná.... 

Ves, estás comiendo Maná. Gritas y alabas a Dios, 
eso es bueno, no hay nada malo en ello. Pero eso no es 
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todo, sabes. Es algo más allá de eso todavía. No te he 
dicho que no grites. Si no gritas, tu religión no tiene 

emoción. Es mejor que la entierres. Empáquenla, 
entiérrenla. ¿Lo ves? Porque todo lo que no tiene 

emoción está muerto. ¿Ves? Estás recibiendo la 
revelación, ves tu nombre en el Libro, tienes que gritar 
como Juan. Pero eso no es todo. 

Él dijo: 

253 ... No son las bendiciones que Uds. 

reciben, y gritan y glorifican a Dios. Esas 
cosas están bien; Uds. están comiendo Maná. 
Eso no es. Eso no es de lo que estoy hablando 
esta mañana. No es si Uds. se levantaron y 
hablaron en lenguas, o si Uds. gritaron y 
corrieron de arriba abajo por el edificio. Eso no 
es. Eso no es de lo que estoy hablando. Yo 
estoy hablando de esa vida escondida, en 
Cristo, donde todo el tiempo, día y noche, Ud. 
sólo vive en El. Eso es de lo que estoy 
hablando. 

Y, ¿Ud. ¿ven cuál es el lugar secreto del que 
estamos hablando? 

¿Podríamos ponernos de pie? 

Vayan a Hebreos 10. Leamos a partir del versículo 

19. Pasaremos sólo un rato mientras llueve. Saben, es 
tranquilo, y vendremos rápidamente a orar un poco 
antes de irnos. ¿Amén? 

Siento haber hablado tanto tiempo, pero sólo que 

esta noche me sentí libre de corazón, para hablarte 
desde mi corazón. No tenía en mente decir ninguna de 
esas cosas que dije, pero solo surgió dentro de mí esta 

noche para decirlo, así que lo dije. Confío que los 
ayudará a entender ciertas cosas, que puedan estar 

mejor posicionados en la Palabra, y las cosas que 
están sucediendo en este tiempo presente. 
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Hebreos 10, leyendo a partir del versículo 19. 

19 Así que, hermanos, teniendo libertad 
[confianza] para entrar en el Lugar 
Santísimo por la sangre de Jesucristo, 

¿Ven este lugar? Fíjense, la semana pasada fue, 
Entra En Tu Cámara Secreta, y cierra tu puerta, Mateo 

6. Ahora, esta semana aquí, en la misma inspiración, 
sólo otra Escritura aquí ahora, sólo más de ella, para 

que puedan obtener una mejor imagen para 
relacionarlos con lo que Uds. están haciendo. Entra 
En El Lugar Santísimo. 

Y este Pablo ahora, está hablando de la misma cosa 

aquí de lo que Jesús habló en San Mateo 6. ¿Saben 
eso? Pablo está hablando de lo mismo, pero Pablo está 

sacando la revelación ahora de cómo entrar en esa 
cámara secreta. Él está regresando al tabernáculo en 
el desierto donde la Presencia de Dios, la Shekinah 

está detrás del velo allí, donde el Arca del Testamento, 
y todas estas cosas solían estar allí, donde el Maná en 
la urna [vasija] de oro solía estar allí, todas estas 

cosas. 

20 por el camino nuevo y vivo que él nos 
abrió [consagró] a través del velo, esto es, 
de su carne, 

Es el camino nuevo y vivo ahora. El Espíritu de Dios 
está vivificando tu mente a la Palabra, quitando los 

velos religiosos, los velos de interpretación, que te 
velaban de la Presencia del Dios Viviente. Dios 
interpreta Su Palabra para esta Hora. Pero ahora 

rompes más allá de esos velos y estás en Presencia de 
Dios Mismo, estás adorando al Cristo Viviente. Amén. 

… que él nos abrió [consagró] a través 
del velo, esto es, de su carne,  

21 y teniendo un gran sacerdote sobre la 
casa de Dios,  
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22 acerquémonos con corazón sincero, en 
plena certidumbre de fe,... 

Esta es la segunda Escritura que leí en Tucson 

donde la Paloma descendió. Leí Hebreos 6 y esta 
Escritura aquí. Y aquí esta noche volví a tomarla aquí 

mismo. 

22 acerquémonos con corazón sincero, en 
plena certidumbre de fe, purificados los 
corazones de mala conciencia [nuestra 

conciencia culpable ha sido rociada con la sangre 

de Cristo a fin de purificarnos (NTV)], y lavados 
los cuerpos con agua pura. 

¿Entiendes eso? Ves, estás entrando con tu cuerpo 
siendo lavado con agua, luego está siendo rociado con 

la Sangre, y luego entras. ¿Amén? 

23 Mantengamos firme, sin fluctuar, la 
profesión de nuestra esperanza, porque 
fiel es el que prometió.  

24 Y considerémonos … 

Fíjense, acerquémonos, versículo 22. Mantengamos 
firme, versículo 23. Y considerémonos, versículo 24. 

… unos a otros para estimularnos al 
amor y a las buenas obras;  

25 no dejando de congregarnos, como 
algunos tienen por costumbre, sino 
exhortándonos; y tanto más, cuanto veis 
que aquel día se acerca. 

¿Y notan lo que dicen los versículos 26 a 29? ¿Notan 
la inspiración del Espíritu Santo allí? Esta primera 

parte hablaba del creyente que entra en el Lugar 
Santísimo, y esta parte aquí habla de los que no 
pudieron seguir allí, que llegaron a la frontera y se 

regresaron, y tuvieron que ser juzgados. 
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Y noten cuando prediqué La Línea Entre La 
Misericordia Y El Juicio, fue esta Escritura que 

prediqué aquí, esta segunda parte de la Escritura. 
¿Recuerdan eso? Aquí mismo la tomé con Hebreos 6. 

¿Ven? “Siendo partícipes de las bendiciones celestiales 
y apartándose de la Verdad”. Y con esto, Hebreos 10, 
porque es lo mismo. Ambos están hablando del juicio. 

¿Ven? Y aquí está, justo aquí, ustedes ven al Espíritu 
Santo mostrando eso allí. Era una y la misma 

Escritura. 

Y prediqué la parte del juicio donde los que no 
tenían ese Gen para ser vivificados... Pero esta primera 
parte, Hebreos 10:19-25, está hablando de los que 

están entrando en el Lugar Santísimo. Estos aquí 
están diciendo... Déjenme leer la otra parte para que lo 

entiendan. 

26 Porque si pecáremos voluntariamente 
después de haber recibido el conocimiento 
de la verdad, ya no queda más sacrificio 
por los pecados,  

27 sino una horrenda expectación de 
juicio, y de hervor de fuego que ha de 
devorar a los adversarios.  

28 El que viola la ley de Moisés, por el 
testimonio de dos o de tres testigos muere 
irremisiblemente.  

29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que 
merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y 
tuviere por inmunda la sangre del pacto …  

Noten que el que está entrando en el velo está 

entrando con esa Sangre. Él está entrando al Lugar 
Santísimo por esa Sangre. La Sangre de Jesús es la 
Sangre del Pacto. 
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… [pero ellos] tuviere por inmunda la 
sangre del pacto en la cual fue 
santificado,... 

[Subió hasta la santificación, entienden?]  

... e hiciere afrenta al Espíritu de 
gracia?  

La misma Sangre que lo santificó, él está pisoteando 

esa Sangre ahora. ¿Ven? Donde lo está trayendo a la 
promesa, él la está pisoteando. 

30 Pues conocemos al que dijo: Mía es la 
venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y 
otra vez: El Señor juzgará a su pueblo.  

31 ¡Horrenda cosa es caer en manos del 
Dios vivo! 

32 Pero traed a la memoria los días 
pasados, en los cuales, después de haber 
sido iluminados, sostuvisteis gran combate 
de padecimientos; 

¿Ves? La gente empezó a reprocharte porque tomas 
una posición en la Palabra. ¿Ves? Después de que 

fuiste iluminado, después de que tu entendimiento 
empezó a abrirse, y empezaste a ver la Palabra, la 
gente dijo: “Ah, tú fuiste allá arriba y te fuiste, y Dios 

está limpiando la iglesia y toda clase de cosas.” ¿Ves? 
Una gran lucha de aflicciones que pasaste. 

33 por una parte, ciertamente, con 
vituperios y tribulaciones fuisteis hechos 
espectáculo; y por otra, llegasteis a ser 
compañeros de los que estaban en una 
situación semejante. 

“Esa gente de Barataria, ese grupo de pecadores con 
los que vas a subir”. ¿Lo ves? 

34 Porque de los presos también os 
compadecisteis, y el despojo de vuestros 
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bienes sufristeis con gozo, sabiendo que 
tenéis en vosotros una mejor y perdurable 
herencia en los cielos.  

35 No perdáis, pues, vuestra confianza, 
[que tiene grande galardón;] 

¿De dónde has sacado esa confianza? Es por una 

revelación de la Palabra, Dios puso una confianza en 
tu corazón. Porque fuiste iluminado y recibiste una 
confianza, una revelación. Así que no perdáis eso. 

¿Ven? 

Él regresó, hablando a los creyentes aquí ahora, 
¿ven? Él estaba hablando de los creyentes, luego se 

dirigió a los que pecan voluntariamente. Eso significa, 
‘descreer voluntariamente’. Luego regresó a los que 
tenían que soportar vituperios y estas cosas, los 

creyentes. Él dice: 

36 porque os es necesaria la paciencia, 
para que habiendo hecho la voluntad de 
Dios, obtengáis la promesa. 

37 Porque aún un poquito, 

Y el que ha de venir vendrá, y no 
tardará. 

38 Mas el justo vivirá por fe; 

Y si retrocediere, no agradará a mi 
alma. 

39 Pero nosotros no somos de los que 
retroceden para perdición, sino de los que 
tienen fe para preservación del alma. 

Amén. 

Así que mientras la lluvia está cayendo, tal vez 

podríamos pasar unos momentos en oración esta 
noche, mientras entras en el Lugar Santísimo, y dejas 

que el velo caiga detrás de ti. Pero cuando vengas, ven 
con la Sangre esta noche, ven con la Sangre del Pacto, 
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ven ungido, ven caminando correctamente, ven 
gritando, “Santo, santo” —deja que las campanas 

suenen, “Santo, santo, santo es el Señor,” (amén) y 
deja que ese velo a prueba de sonido caiga alrededor 

de ti esta noche (amén) para dejar fuera al mundo, las 
cosas del mundo, y todas estas cosas y entren en la 
Presencia de Dios. ¿Por qué? Estás siendo consagrado 

para una obra; para una obra rápida, corta y 
poderosa. Que por y a través de ti, Él dejará caer esa 
dinámica sobre ti para mostrar Sus obras mayores que 

Él prometió en esta Hora. 

Pero aquí, desde el 25 de noviembre [1981-1125 Como 

Estuve Con Moisés, Estaré Contigo –Ed.], Dios los ha llamado a orar; 

Un Llamamiento A Orar. Ni siquiera sabíamos que 
cuando Él llegara al llamamiento a orar, se nos habría 

dicho que entráramos en la cámara secreta, que 
entraríamos en el Lugar Santísimo. Ni siquiera lo 
sabíamos. Pero simplemente acudimos porque era la 

hora de la herencia. 

Quiero mostrarles cuán directa fue la inspiración. 
Vine y prediqué la primera noche: Abajo En El Jordán, 
y Paradoja, Cruzando al Otro Lado, preparándose para 

heredar la Promesa, a la gran porción del Cielo, 
guardar la Fiesta de los Panes sin Levadura, y estas 

cosas, justo ahí donde el Hno. Branham obtuvo la 
Escritura, justo ahí. ¿Ven? Yo tomé esa Escritura de 
ahí mismo, es donde yo la tomé. 

Voy a mostrarles que la misma gran porción que 

está al otro lado del Jordán es la misma pequeña 
habitación, el Lugar Santísimo, con el Tercer Jalón, y 

todas estas cosas que están sucediendo aquí, con el 
Lugar Santísimo en el Atrio Interior. Les mostraré lo 
mismo, para mostrarles que no es el hombre, es la 

sabiduría del Espíritu Santo haciendo estas cosas. 
Pero Dios solo nos está trayendo a una conciencia de 
lo que realmente está sucediendo. 
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Él dijo: “Llamamiento a orar”. E imprimí el folleto y 
se lo di a cada uno de ustedes: El llamamiento A Orar. 

Y comenzamos el llamado a orar allí mismo, en 
Jordán. Dije: “Prepárense para heredar la promesa”. 

Y aquí venimos, “Entra En Tu Cámara Secreta”, 

todas estas cosas, pero sólo es Dios abriendo la 
Palabra entera a nosotros, para que podamos 
prepararnos. Porque Él se está preparando, pero aquí 

Él está tomando el lugar, en Su lugar correcto ahora 
(¿ven?) donde podríamos tener fe en lo que vamos a 

entrar porque se nos revela lo que es.  Cuando Él dice, 
“Entra allí adentro”, podrás saber lo que tienes para 
entrar esta noche. 

¿Inclinamos la cabeza y cerramos los ojos? 

Enséñame, Señor, a esperar de rodillas, hasta que en 
Tu propio tiempo respondas a mis súplicas. [Enséñame a 

esperar - Cantos Que Viven #57 –Ed.] 



  

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 



  

 



  

 



  

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 



  

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 


